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C’est toujours le statut quo concer-
nant le stage de l’Equipe natio-
nale algérienne prévue entre le 5

et le 13 octobre prochain. La fédération
Algérienne de football n’a toujours pas
annoncé de manière officielle la tenue
du stage avec les deux rencontres ami-
cales prévues. La presse nationale avait
évoqué depuis deux semaines, la tenue
de ce stage en Europe, en raison de la
difficulté de réunir les joueurs de
l’Equipe nationale ici en Algérie, à cause
de la fermeture des frontières durant
cette période sanitaire très compliquée.
Selon nos informations, la question de
la tenue de ce stage est loin d’être réglée.
La FAF travaille toujours avec l’organi-
sateur du stage pour résoudre les pro-
blèmes rencontrés.  

La FAF a obtenu l’accord du
Ghana…

Pour ce qui est des adversaires, il faut
savoir que la Fédération algérienne de
football a obtenu l’accord final de son
homologue du Ghana. Les Black Stars
affronteront ainsi les Verts en Europe.
Seulement, la convention n’a pas été si-
gnée entre les deux fédérations du mo-
ment que les Ghanéens n’ont toujours
pas fixé le lieu du stage. A cet effet, la
Fédération ghanéenne attend de
connaître le lieu de la rencontre pour
qu’elle soit fixée. 

Le Gabon risque de remplacer le
Cameroun au cas où le stage
n’aurait pas lieu aux Pays-Bas

Pour ce qui est du second adversaire
durant cette double date FIFA, la FAF
s’est entendue avec son homologue du
Cameroun pour une joute amicale. Et
comme le Cameroun a déjà programmé
un premier adversaire, à savoir le Japon,
aux Pays-Bas, l’Algérie doit donc af-

fronter le Cameroun aux Pays-Bas. C’est
à partir de là que les pourparlers avec
les autorités hollandaises ont été lancés
pour programmer le stage là-bas et
ainsi que la rencontre du Ghana dans le
même pays, après avoir pensé à se pré-
parer en Autriche, dans un premier
temps. Néanmoins, la FAF possède un
plan B qui est le Gabon, en cas de refus
des autorités hollandaises. Dans ce cas,
les deux matchs face au Ghana et au
Gabon se tiendront en Autriche.  

La fédération attend 
l’accord du pays hôte

Ainsi, il ne reste que l’accord écrit des
autorités hollandaises pour programmer
le stage là-bas ainsi que les deux ren-
contres amicales face au Ghana et le Ca-
meroun. Vu la situation très compliquée
sur le plan sanitaire, il faudra plusieurs
autorisations avec une liste détaillée de
la délégation algérienne ainsi que celle
du Ghana. 

H. R.  

STAGE D’OCTOBRE 

Comme nous l’avons indiqué au cours
de notre précédente édition, la Confé-
dération africaine de football a saisi

toutes les fédérations affiliées dans le but de
les informer de la tenue de la prochaine as-
semblée générale élective de l’instance prévue
le 12 mars prochain à Rabat, au Maroc. La
CAF a mentionné aussi qu’il y aura le renou-
vellement de certains postes au sein du comité
exécutif de l’instance. Dans cette correspon-
dance, la plus haute instance du football afri-
cain a précisé que la date limite de dépôt des
candidatures est fixée pour le 12 novembre
prochain, soit quatre mois avant la tenue des
élections. Le moment est venu pour l’Algérie,
pour se réveiller et penser sérieusement à in-
tégrer les structures internationales, pour que
ce grand pays d’Afrique retrouve sa véritable
place sur le plan international. Ainsi, selon les
premiers échos, l’actuel président Kheireddine
Zetchi n’est pas du tout emballé par l’idée de se
porter candidat au poste de membre du co-
mité exécutif. C’est ce que nous a appris hier
d’une source autorisée à la fédération : «Le
président n’est pas chaud pour briguer un
mandat au sein de l’exécutif de la CAF.»     

Il pourrait changer d’avis si Ahmad
lui demande de se porter candidat

Ainsi, cette information confirme le désin-
térêt du président Zetchi qui, par le passé,
avait déjà refusé catégoriquement de se por-
ter candidat au comité exécutif de la CAF. Il

avait tout d’abord refusé en 2017 de se porter
candidat pour les élections de février 2018,
désignant à la dernière minute son vice-prési-
dent, Bachir Ould Zmirli, avant que le dossier
ne soit rejeté en raison de l’arrivée tardive du
dossier à la CAF. 

Puis en 2019, il avait aussi refusé de se por-
ter candidat, préférant laisser le soin au mem-
bre du bureau Ammar Bahloul de se porter
candidat, lui qui a failli remporter les élections
face au Libyen Al Jaâfri. Notre source nous a
révélé par ailleurs que Kheireddine Zetchi
pourrait changer d’avis et se porter candidat
si l’actuel président, Ahmad, candidat à sa
propre succession en mars prochain, lui de-
mande de se porter candidat et qu’il le sou-
tienne. A ce moment-là, Zetchi se portera
candidat, surtout que selon son entourage, le
président de la FIFA Gianni Infantino sou-
haite que l’actuel président de la FAF inves-
tisse les instances internationales.     

L’Algérie doit présenter un
candidat 

L’Algérie doit impérativement présenter un
candidat pour le comité exécutif de la Confé-
dération africaine de football, afin de retrou-
ver sa place. Durant les quatre années, l’Algérie
a beaucoup souffert du jeu de coulisses en
Afrique. On a pu le confirmer à travers la pré-
sence du Marocain Fouzi Lekdja au niveau du
comité exécutif. Le Maroc a réussi à retrouver
sa place sur le plan africain grâce à une poli-

tique de coulisses bien étudiée. Leur sélection
A’ a remporté le CHAN à domicile en 2018. Le
WAC a remporté la Ligue des champions, le
Raja Casablanca a remporté quant à lui la
Coupe de la Confédération, le RS Berkane s’est
qualifié lui aussi en finale de la Coupe de la
Confédération, tandis que la sélection s’est
qualifiée en Coupe du monde 2018, sans
aucun souci. Ce n’est que lors du tournoi final
de la CAN en Egypte où il n’y avait pas de
place aux coulisses que les Marocains se sont
rendus compte que leur équipe était juste
moyenne. Mais la présence de Lekdja a beau-
coup aidé les clubs marocains et la sélection.    

Les pourparlers seront engagés
entre la FAF et le MJS
prochainement 

Etant donné que la CAF a fixé dans sa cor-
respondance le 12 novembre dernier délai des
candidatures, la FAF a tout le temps devant
elle pour présenter le candidat. L’instance fé-
dérale ne pourra envoyer le dossier de candi-
dature, sauf s’il y aura l’aval des pouvoirs
publics. Notre source nous a révélé que les
premières consultations entre la FAF et le MJS
vont commencer très bientôt pour présenter
un bon candidat, capable d’obtenir des voix,
qui maîtrise le jeu de coulisses, qui possède
des relations internationales et qui maîtrise le
domaine de la communication. 

H. R.

Benrahma, ça devait être réglé hier !
L’avenir de Saïd Benrahma à

Brentford devait être connu hier
soir au cours d’une rencontre qui
devait regrouper les responsables
du club à leurs homologues de
Crystal Palace pour discuter d’un
éventuel transfert de l’ailier algé-
rien chez le club londonien et
évoluer en Premier League an-
glaise. Au terme de cette rencon-
tre, les deux parties devraient
évoquer le montant de l’achat du
contrat du joueur que les respon-
sables de Brentford ont déjà fixé

à 25 millions d’euros. Un chiffre jugé trop élevé par les re-
cruteurs mais qui sera sans aucun doute discuté entre les
responsables des deux clubs. L’entraîneur de Brentford, o-
mas Frank, s’est exprimé, vendredi dernier en conférence
de presse, au sujet de l’avenir de l’international algérien, Said
Benrahma, et a ouvert la porte à un départ de l’ex-Niçois en
déclarant : «J'ai dit la semaine dernière que si le prix était
bon pour Ollie Watkins et Said Benrahma, nous étions prêts
à les vendre. Le reste n'est pas à vendre.» 

Feghouli pressenti titulaire aujourd’hui 
en Europa League

Sofiane Feghouli retrouve la
compétition européenne, mais
cette fois l’Europa League. Il sera
en déplacement avec son équipe
Galatasaray, à Baku, en Azerbaïd-
jan, pour affronter la formation
de Nechi, pour le compte du
match aller du tour préliminaire
de la C3. L’international algérien
est attendu titulaire pour essayer
de contribuer au succès de son

équipe et prendre une sérieuse option pour se qualifier au
prochain tour de cette épreuve.   

La DTN allège les conditions 
d’entraîneur  

A travers un communiqué de presse paru sur le site offi-
ciel de la Fédération algérienne de football, la direction
technique nationale a mentionné et rappelé les exigences
des diplômes d’entraîneur pour la saison sportive 2020-
2021, concernant tous les paliers. Ce qu’on constate à l’oc-
casion de cette nouvelle saison, c’est que la DTN a allégé les
mesures pour permettre aux jeunes entraîneurs notamment
d’exercer leur métier avec les jeunes catégories et même
dans les divisions inférieures. 

CANDIDATURE AU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA CAF

ZETCHI PAS EMBALLÉ…

TOUJOURS…R.A.S



03

JS KABYLIE
N°4857 / JEUDI 17 SEPTEMBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

Zeghdane 
a résilié son
contrat

C’est officiel,
l’arrière gauche
Toufik Zeghdane
n’est plus un
joueur de la JSK.
Après une courte
expérience qui
aura duré une
année, l’ancien

joueur de Sedan,
mis sur la liste
des libérés, a
réussi à trouver
un terrain d’en-
tente avec la di-
rection kabyle
pour la résilia-
tion de son
contrat. Courtisé
par plusieurs for-
mations, Zegh-
dane n’a toujours
pas choisi sa pro-
chaine destina-
tion. Il est en
train d’étudier
toutes les offres,
avant de tran-
cher. 

Addadi est
passé hier
devant la
CRL

Comme rap-
porté par nos
soins dans notre
précédente édi-
tion, le milieu de
terrain Toufik
Addadi a été en-
tendu hier matin,
par la commis-
sion des litiges en
présence de l’avo-
cat de la JSK. Le
verdict sera
connu, selon nos
sources, dans les
p r o c h a i n e s
heures.

Recruté il y a quelques se-
maines en provenance de
l’ESB Aknoun, le meneur de
jeu Juba Aguieb, comme
tout le monde le sait, a raté
l’intégralité du premier
stage qui s’est déroulée à
Akbou. Alors que certains
sont allés jusqu’à dire qu’il
faisait du chantage à cause
de son argent, Juba, que
nous avons joint dans la
matinée d’hier, a tenu à tout
démentir. Selon lui, la rai-
son de son absence est d’or-
dre médical. La direction
kabyle lui avait demandé de
passer une IRM cardiaque
pour s’assurer qu’il ne souf-
frait de rien du tout. Mais au
moment de passer cet exa-
men, il avait eu tellement
peur qu’il a demandé à tout
arrêter. Pour en savoir da-
vantage sur cette histoire,
Aguieb a accepté de nous
raconter toute la vérité. En-
tretien !

Tout d’abord, quelles sont vos im-
pressions par rapport au contrat
que vous avez signé au profit de la
JS Kabylie ?
C’est un immense plaisir, c’est un

rêve qui se réalise pour moi. N’importe
quel joueur rêverait de jouer un jour
pour cette grande équipe. Je suis Ka-
byle, originaire de Beni Kessila. Du
coup, défendre le maillot jaune et vert
constitue une fierté pour toute ma fa-
mille. 

Vous avez réalisé une belle saison
avec l’ESB Aknoun, n’est-ce pas ?
Je dirais que j’ai fait de mon mieux

pour apporter un plus. Je suis
quelqu’un qui ne triche pas, je me
donne à fond. J’ai ins-
crit sept buts et j’ai dé-
livré, si ma mémoire est
bonne, entre 10 et 12
passes décisives. 

Vous étiez suivi par
plusieurs équipes,
qu’est-ce qui a pesé
dans votre choix
d’opter pour la JSK ?
Comme je viens de dire, la JS Kaby-

lie est une grande équipe, je ne pense
pas qu’il existe un joueur qui ne rêve

pas de défendre son maillot. Je n’ai pas
hésité à accepter car je voulais donner
une autre dimension à ma carrière.

Quelles sont vos qualités ?
Je suis un joueur très technique. Je

n’ai pas un physique
énorme puisque je ne suis
pas grand de taille mais je
suis très technique. Et c’est
ce qui fait toute la diffé-
rence.

Vous êtes comme Djabou
alors ?

Oui, on peut dire ça mais
vous m’avez comparé à un

très grand joueur. Devenir comme lui
est mon objectif. 

Vous êtes officiellement à la JSK,
ne craignez-vous pas la pression
des supporters mais aussi la
concurrence ?
Non, je n’ai pas peur de la

pression des supporters
puisque même en
deuxième division, nous
avons subi une très forte
pression durant toute la
saison. Par rapport à la
concurrence, je dirais
qu’elle est importante dans
une équipe. Cela pousse
tous les joueurs à travailler
d’arrache-pied pour gagner leur place. 

Vous jouez dans le même poste
qu’Oussama Darradji. Ne pensez-
vous pas que c’est une pression
supplémentaire pour vous ?
Non, au contraire, jouer aux côtés

d’un grand joueur comme Oussama
Darradji va m’encourager à redoubler
d’efforts. Je vais beaucoup apprendre en
jouant avec lui, c’est un
honneur. Je voudrais ajou-
ter quelque chose…

Allez-y…
La JSK me suivait depuis

la saison passée. L’entraî-
neur Mourad Karouf m’a
déjà supervisé à deux ou
trois reprises. Même l’an-
cien manager, Kamel
Marek, m’avait supervisé lorsque je
jouais à Koléa. J’avais beaucoup de
contacts mais mon cœur a balancé
pour la JSK.

Vous n’avez toujours pas repris les
entraînements avec le groupe. Ce
qui a poussé à certains de balancer
des rumeurs. Est-il
vrai que vous avez raté
la reprise à cause d’un
différend financier ?
Non, c’est faux. Deman-

dez au président, j’ai raté
la reprise pour des raisons
personnelles et j’ai eu l’au-
torisation. Ça n’a rien à
voir ni avec l’argent ni
avec les contacts. Par la
suite, je n’ai pas été autorisé à repren-
dre à cause de la visite médicale in-
complète.

Justement, tout le monde souhaite
savoir ce qui s’est réellement passé ?
Je vais tout vous expliquer. Lors de la

première visite médicale, le médecin
m’a demandé d’effectuer une IRM car-
diaque pour avoir le cœur net. Et
comme je me trouvais à Akbou, j’ai ral-

lié directement la ville
de Tizi Ouzou. A la cli-
nique, dès que la ma-
chine de l’IRM a
commencé à fonction-
ner, j’ai perdu mon
calme et j’ai demandé
de tout arrêter. Je suis
claustrophobe, je n’ai
pas résisté. Voilà toute
la vérité, je ne cache

aucun secret et je ne souffre d’aucune
maladie. 

Qu’avez-vous fait par la suite ?
Je suis rentré chez moi et dernière-

ment, je me suis dirigé à l’hôpital de
Beni Messous pour effectuer un
contrôle chez un cardiologue. Ce der-
nier m’a autorisé à reprendre les entraî-
nements le plus normalement du

monde. J’attends main-
tenant l’avis du médecin
de la JSK qui va certai-
nement me consulter. 

Quand comptez-vous
rallier la ville de Tizi
Ouzou ?

Je suis actuellement
en route pour la Rési-
dence du club. Je vais

réintégrer le groupe ce soir (hier, ndlr).

Cela veut dire que vous allez parti-
ciper au stage de Mostaganem qui
devrait débuter vendredi ou sa-
medi ?
Je l’espère. Je suis en route pour re-

prendre officiellement avec le club. J’ai
toutes les preuves que je suis apte à

m’entraîner le plus nor-
malement du monde.
J’espère que je pourrais
accompagner l’équipe et
me donner à fond pour
cette grande équipe.

Un mot pour les sup-
porters de la JSK ?

Qu’ils me fassent
confiance, je vais tout donner pour être
à la hauteur et leur procurer de la joie.
Je suis quelqu’un qui ne triche pas et
qui mouille le maillot. Attendez-moi, je
vais vous régaler.

Entretien réalisé par 
Saïd Djoudi

IL S’EXPRIME POUR LA PREMIÈRE FOIS

JUBA AGUIEB «JE N’AI JAMAIS REFUSÉ DE PASSER
UNE IRM, JE SUIS CLAUSTROPHOBE»

Le médecin en chef de la
JSK, Ahmed Djadjoua,
qui accomplit un très

grand rôle notamment en
cette période de crise sani-
taire, a accepté de répondre à
nos questions concernant la
reprise des entraînements des
Jaune et Vert lesquels de-
vraient rallier la ville de Mos-
taganem en fin de semaine.
Dans un premier temps,
Djadjoua estime qu’une
confiance mutuelle existe
entre les staffs technique et
médical : «Sincèrement, à la
JSK, les staffs médical et tech-
nique travaillent en étroite
collaboration. Si nous avons
peut-être envisagé de décaler
le stage, c’est pour respecter

convenablement le protocole
sanitaire. Nous avons donné
l’exemple à l’issue du premier
stage. Et comme les joueurs
ont été libérés pour trois
jours, il est de notre devoir de
nous assurer qu’ils n’ont pas
été contaminés. Du coup,
nous allons procéder aux
tests PCR qui sont fiables. On
devrait connaître les résultats,
jeudi au plus tard. Entre
temps, les joueurs vont res-
pecter la distanciation corpo-
relle ainsi que les gestes
barrières. Nous n’allons pas
les garder sans leur program-
mer des séances d’entraîne-
ment mais nous allons tout
faire pour que le protocole
soit respecté.»

«La santé des
joueurs passe avant
tout»

Toujours dans le même
contexte, Djadjoua ajoute :
«La santé des joueurs passe
avant tout. Nous allons tout
mettre en place afin de s’assu-
rer qu’aucun joueur n’a été
contaminé lorsqu’il est rentré
chez lui. Ils passeront tous des
tests PCR car notre but est de
rallier Mostaganem avec un
groupe clean.»

«Nous avons tou-
jours insisté à ce que
le protocole sanitaire
soit respecté»

Poursuivant son interven-
tion, le médecin en chef des

Canaris dira : «Nous avons
toujours insisté à ce que le pro-
tocole sanitaire soit respecté.
La prise des températures est
systématique et même le
groupe, pour l’instant, sera
scindé en quatre au minimum
pour qu’ils puissent travailler
tout en laissant la distance.
Une fois les résultats récupérés,
on pourra entamer notre tra-
vaille tranquillement. 

Et comme ce fut le cas la fois
passée, les membres du staff
médical seront les premiers à
rallier l’hôtel AZ pour inspec-
ter les lieux et mettre en place
le protocole sanitaire à sui-
vre.»

S. D. 

DJADJOUA : «LES STAFFS MÉDICAL ET TECHNIQUE TRAVAILLENT EN ÉTROITE COLLABORATION»

«JE NE
SOUFFRE
D’AUCUNE
MALADIE»

«J’AI PASSÉ
UNE CONTRE-
VISITE ET JE
SUIS APTE À 
REPRENDRE»

«SIGNER 
À LA JSK 
EST UN 
RÊVE QUI 
SE RÉALISE»

«JE SUIS 
KABYLE, 
DÉFENDRE CE
MAILLOT EST
UN HONNEUR»
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Les Canaris poursuivront, dans
quelques jours, leur prépara-
tion estivale à Mostaganem,

en prévision de la nouvelle saison
prévue au mois de novembre pro-
chain. Ayant effectué la première
partie à Akbou, les Kabyles enchaî-
neront pendant douze jours un
deuxième stage qui verra probable-
ment le retour de l’entraîneur en
chef Zelfani. Jusqu’à l’heure ac-
tuelle, la direction n’a reçu aucune
confirmation pour Zelfani et les
joueurs notamment Darradji, Tubal
et Boulahia. Bon bref, après avoir
bénéficié de quelques jours de
repos, les joueurs de la JSK sont
rentrés, hier, à la Résidence du club
sise à Tizi pour préparer le déplace-
ment de cette semaine à l’ouest du
pays. La direction a assuré qu’elle a
mis tous les moyens et pris toutes
les dispositions, sur le plan sanitaire
particulièrement, dans l’optique de
réussir ce deuxième stage. Lors du
prochain stage, l’entraîneur par in-
térim, Karouf, augmentera la
charge et s’attend à une bonne réac-
tion de ses poulains.

La direction attendait les
résultats de la PCR

Avant d’attaquer la seconde phase
de la préparation estivale, les diri-
geants du club, les membres du staff
médical plus précisément, ont pris
en considération l’aspect lié au test
de sérologie. En effet, la direction a
invité l’ensemble des joueurs à faire
les tests nécessaires pour s’assurer
que la santé de tout le monde est
bonne, avant d’enchaîner un
deuxième stage de préparation. Un
dirigeant contacté par nos soins
dans l’après-midi d’hier a confié que
la direction n’a pas encore reçu les
résultats qui devaient leur être com-
muniqués hier au plus tard au-
jourd’hui. Il y a lieu de rappeler que
les tests se font depuis quelques
mois au laboratoire de l’université
Mouloud Mammeri de Tizi Ouzou.
Le départ pour Mostaganem
vendredi ou samedi

Prévu hier, le début du stage de
préparation des Kabyles a été décalé
de quelques jours, en raison juste-
ment des tests que le staff médical
devait faire pour les joueurs. Ainsi,
le médecin chef Djadjoua et toute

son équipe se sont mobilisés ces
deux derniers jours pour finaliser
l’opération. On croit savoir d’un di-
rigeant de la JSK que le départ à
Mostaganem est programmé pour
vendredi ou samedi. 

Encore 12 jours pour
peaufiner la préparation

Les dirigeants kabyles s’accordent
à dire que le premier stage de pré-
paration qui s’est déroulé durant
deux semaines à Akbou aura été une
totale réussite. Ils expliquent
qu’après cinq mois d’arrêt, les
joueurs ont eu un rendement satis-
faisant et toutes les conditions sani-
taires ont été respectées,
précisent-t-ils. A Mostaganem aussi,
les responsables de la JSK rassurent
qu’ils ont mis tous les moyens pour
réaliser un bon travail. L’équipe
conduite par Karouf a 12 jours pour
peaufiner le travail et améliorer la
condition physique des joueurs. Un
troisième stage est prévu au début
du mois prochain et un séjour à
Tikjda où il sera question de prépa-
rer l’entame de la saison. 

L. A.

LES JOUEURS EN REGROUPEMENT
DEPUIS HIER À LA RÉSIDENCE

Le milieu de terrain de la JSK
Réda Bensayeh a toute la confiance
des dirigeants pour la saison pro-
chaine et ils attendent beaucoup de
lui. Après une première saison,
pour le moins positive, lui qui a
marqué des buts et a été plusieurs
fois passeur décisif, Bensayeh pro-
met une grande saison l’année pro-
chaine. Il donne rendez-vous aux
supporters dès l’entame du cham-
pionnat et assure que ça sera l’année
de la confirmation : «Je tâcherai de
donner le meilleur la saison pro-
chaine. Je suis animé d’une grande
volonté, mon objectif est de
réaliser tous les objectifs. Je
porte le maillot d’un club
très prestigieux, je suis
conscient du degré de res-
ponsabilité qui pèse sur mes
épaules et mon devoir est d’être
à la hauteur des attentes
des dirigeants et de
tous les suppor-
ters.»

«On fera
tout pour
réussir
notre 2e

stage»
Le mi-

lieu de
t e r r a i n
k a b y l e
R é d a
B e n -
sayeh est
très satis-
fait de la
reprise des
ent ra îne-
ments, après
cinq mois
d’arrêt pour
cause de pan-
démie. Le joueur a
affirmé, sur le
canal officiel du

club, que le premier stage à Akbou
s’est bien déroulé et que toutes les
conditions étaient réunies pour réa-
liser un bon travail : «Nous sommes
satisfaits du premier regroupement
d’Akbou. Nous avons bien travaillé
sous la houlette du staff technique et
dans l’ensemble, je dirai que notre
premier objectif est atteint. On com-
mencera cette semaine à deuxième
stage à Mostaganem, nous tâcherons
de maintenir la même dynamique
pour revenir avec des résultats satis-
faisants.»

«Les nouvelles recrues se
sont vite adaptées»

Pour ce qui concerne les
nouvelles recrues, Bensayeh a
affirmé aussi : «Notre équipe a
enregistré cet été l’arrivée de
nouveaux joueurs. Nous les an-

ciens du groupe, nous avons
tout fait pour les intégrer

rapidement dans le
groupe. Je ne pense
pas qu’on peut par-
ler de nouveaux à
présent puisqu’on
forme déjà un
groupe homogène
où il règne une
parfaite am-
biance. Nous
avons un bon ef-
fectif capable de

réaliser une grande
saison et ça sera notre
objectif la saison pro-

chaine pour honorer
nos engagements et

faire plaisir à nos
supporters.»

L. A.

BENSAYEH «CE SERA
POUR MOI LA SAISON

DE LA CONFIRMATION»

A23 ans, le jeune ar-
rière gauche de la
JSK, Hadj Habib

Fellahi, a beaucoup d’ambi-
tions et caresse le rêve de
gagner beaucoup de titres.
International Espoirs, la
nouvelle recrue des Cana-
ris a reçu de nombreuses
offres cet été mais il a choisi
la JSK, un choix qu’il af-
firme avoir fait par convic-
tion et promet d’être à la
hauteur de ses nouveaux
engagements avec la for-
mation la plus titrée du
pays. Pour son premier
stage avec les Lions du
Djurdjura, Fellahi est re-
venu d’Akbou satisfait Il
s’est très vite adapté et les
anciens du groupe ont été
pour beaucoup notam-

ment le milieu de terrain
Bounoua qui l’a conseillé
d’opter pour la JSK cet été.
Un dirigeant kabyle af-
firme que Fellahi a toutes
les qualités pour s’imposer
très rapidement. Mieux en-
core, il sera la révélation de
la saison prochaine. 

Des qualités
techniques à faire
valoir

Ceux qui ont suivi une
partie du stage des Ka-
byles à Akbou ont affirmé
qu’il y a vraiment espérer
de ces jeunes recrues qui
possèdent de grandes
qualités. Même le DTS du
club Kamel Abdeslam l’a
affirmé officiellement sur
ces colonnes qu’il est très

satisfait du rendement de
ces jeunes et demeure op-
timiste. Fellahi est doué et
pétri de qualités tech-
niques. Des qualités mo-
rales aussi qui feront de
lui un cadre de l’équipe en
un laps de temps, sou-
ligne un dirigeant visible-
ment émerveillé par son
talent. Les dirigeants ka-
byles ne se sont pas trom-
pés sur lui et tous ceux
qui connaissent le joueur
affirment qu’il va se dis-
tinguer d’une façon re-
marquable dès les
premiers matchs de la
nouvelle saison.

L’ASO regrette son
départ

Libre de tout engage-

ment avec l’ASO, le jeune
Fellahi avait émis le sou-
hait d’opter pour un autre
club qui lui ouvrira les
portes d’un bel avenir.
Certains dirigeants de son
ancien club ont tout fait
pour le convaincre de si-
gner un contrat mais il a
préféré la JSK pour don-
ner à sa carrière une autre
dimension. Beaucoup re-
grettent son départ de
l’ASO cet été et de ne
l’avoir pas convaincu.
Avec le départ de Walid
Bencherifa, le staff tech-
nique entend confier la
responsabilité pour Fel-
lahi et demeure persuadé
qu’il sera à la hauteur des
attentes.

L. A.

C’est désormais offi-
ciel, l’arrière gauche ka-
byle Walid Bencherifa
ne restera pas à la JSK.
C’est l’intéressé lui-
même qui nous a fait
cette révélation tout en
faisant savoir que pour
l’instant, il n’a pas encore
résilié son contrat. Der-
nièrement, des informa-
tions ont circulé faisant
état que la direction au-
rait envisagé de mainte-
nir le joueur pour la
saison prochaine, mais
apparemment, la direc-
tion a scellé ce dossier et
le joueur ne portera pas
le maillot jaune et vert la
saison prochaine.

On n’a pas encore
trouvé un accord
pour sa résiliation 

Pour ce qui est de la
situation administrative
de Bencherifa qui a été
annoncé sur la liste des
libérés, il est utile de rap-
peler que son contrat ex-
pire dans deux ans. Son
agent a rencontré plu-

sieurs fois les dirigeants
mais pour le moment,
aucun accord n’a été
trouvé. Durant le dernier
confinement, Bencherifa
a été donné partant pour
un club émirati mais
pour l’instant, il n’y a
rien de concret et le
joueur ne peut pas en-
core négocier tant qu’il
n’a pas encore récupéré
sa lettre de libération.

On ne lui a pas
proposé de baisser
son salaire

Par ailleurs et contrai-
rement aux informa-
tions qui ont été
rapportées ici et là,
comme quoi la direction
aurait demandé pour
Bencherifa une baisse de
salaire pour rester, nous
avons appris d’une
source digne de foi qu’il
n’y a pas eu de négocia-
tions dans ce sens. C’est
plutôt sur les deux ans
de contrat qui restent
que les deux parties,
l’agent du joueur et la di-

rection kabyle, sont en
train de négocier pour
trouver un arrangement,
pour passer juste après à
la résiliation. Il y a lieu
aussi de rappeler que
Bencherifa, par respect à
la JSK, n’a pas déposé un
recours à la CRL.

Il est convoité par
de nombreuses
formations locales 

A en croire une source
digne de foi, l’arrière
gauche Walid Bencherifa
devrait poursuivre dans
le championnat local.
Selon nos informations,
plusieurs clubs l’ont
contacté ces derniers
jours mais il serait très
proche de signer pour
un club algérois, affirme
une source fiable. Re-
venu à la JSK avec l’ob-
jectif de gagner un titre
et aller loin en Coupe de
la LDC, Bencherifa au-
rait souhaité aller au
bout de ses engagements
avec le club.

L. A.

ALORS QU’IL N’A TOUJOURS PAS RÉSILIÉ SON CONTRAT 

BENCHERIFA NE RESTERA PAS

IL S’EST TRÈS VITE FAMILIARISÉ AVEC LE GROUPE…

FELLAHI SERA LA RÉVÉLATION DE LA SAISON PROCHAINE
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Au moment où les joueurs
de la JSK et ceux du CRB
ont repris les entraîne-

ments alors que les Mouloudéens
et les Sétifiens vont leur emboîter
le pas lors des prochaines heures,
les Rouge et Noir, eux, ne savent
toujours pas quand est-ce qu’ils
pourront le faire. Une situation qui
inquiète surtout pour une équipe
en pleine reconstruction. Alors
que la compétition officielle pour-
rait bien reprendre le 20 novem-
bre, une préparation de huit
semaines s’impose. Seulement du
côté de Bologhine on accuse du re-
tard par rapport aux autres forma-
tions citées en haut, ce qui ne
devra pas faire les affaires d’un
groupe dont le but sera de jouer les
premiers rôles et pourquoi pas lut-
ter pour les titres dès cette nou-
velle saison comme le souhaite le
patron du Groupe Serport après la
forte crise vécue pendant l’exercice
2019-2020 et dont ceux qui sui-
vent le football local connaissent
l’origine.

Officiellement, personne ne
sait quand Ciccolini et son
staff viendront

Cet été, les responsables du club
ont engagé un entraîneur français,
François Ciccolini en l’occurrence,
et il ne viendra pas seul puisqu’il
débarquera avec tout son staff.
Alors que les frontières sont tou-
jours fermées, la direction a saisi le
MJS pour tenter de trouver une so-
lution mais sans que la situation soit
débloquée alors qu’en même temps
les Sétifiens sont tout proches de
faire venir Nabil El Kouki et ses as-
sistants de la Tunisie. À ce sujet,
nous avons appris que le coach de
l’Entente et ceux qui l’accompa-
gnent devraient obtenir aujourd’hui
une dérogation de la part du consu-
lat de l’Algérie à Tunis pour qu’ils
puissent faire le voyage. Bloqués
chez eux, le successeur de Mounir
Zeghdoud et ceux qui l’épauleront
dans cette mission n’ont toujours
pas trouvé une astuce pour rega-
gner la capitale et espèrent que cette
situation se débloquera bientôt. La
balle étant dans le camp de la direc-
tion, ce sera aux dirigeants de saisir
désormais le ministère des Affaires
étrangères afin de pouvoir les faire

venir avant que ce ne soit trop tard.

Ça parle d’une arrivée des
membres du staff technique
samedi ou dimanche

À l’USMA, personne ne sait
quand est-ce que François Cicco-
loni et les membres de son staff
ainsi que les recrues franco-algé-
riennes arriveront à Alger. Ayant
étudié quelques propositions, nous
avons appris que les dirigeants es-
pèrent les voir débarquer à Alger ce
samedi ou au plus tard dimanche
mais officiellement ils n’ont eu au-
cune garantie pour que ce déplace-
ment puisse se faire. Toujours dans
le flou, ce n’est donc que lors des
prochaines heures que tout sera
plus clair et nous saurons enfin s’ils
pourront voyager ou seront-ils
contraints de patienter encore avant
de prendre un avion pour la capi-
tale en provenance de l’Hexagone.

Une fois à Alger, ils seront
obligés de rester en
isolement 

Même si les membres du staff
technique ainsi que les recrues

franco-algériennes rentrent ce
week-end ou en début de semaine à
Alger, ils ne pourront débuter leur
travail que dans huit jours à cause
du protocole sanitaire imposé à
ceux qui viennent de l’étranger. Une
telle décision fera perdre au club un
précieux temps et ce sera également
un casse-tête à résoudre. 

Pas de date prévue pour 
la reprise, pas de stage
programmé 

Du moment où les membres du
staff technique ne savent pas quand
est-ce qu’ils seront officiellement à
Alger, personne ne pourra parler de
reprise. Jusqu’au moment où nous
mettons sous presse aucune date n’a
été communiquée aux joueurs ainsi
qu’aux autres employés du club.
Alors que la feuille de route n’a pas
été officiellement tracée à cause de
l’absence de Ciccolini ainsi que ses
assistants, la programmation d’un
stage n’a toujours pas été assurée et
ce n’est donc que lors des jours à
venir que ce sujet sera à nouveau
évoqué avant de pouvoir passer à
l’acte. 

Pas de tests médicaux en
vue 

Les membres du staff technique
ainsi que les nouveaux joueurs blo-
qués en France ne savent pas offi-
ciellement quand ils débarqueront
à Alger. Du coup, impossible de
prévoir une date pour reprendre le
travail et une autre pour entamer
un stage d’intersaison, mais ce n’est
pas tout. Tant que le groupe n’est
pas au complet, la possibilité de
passer des tests médicaux afin de
s’assurer que personne n’est infecté
par le Covid-19 n’a pas été pro-
grammée. En retard par rapport
aux autres clubs tels que la JSK, le
CRB ou encore le MCA, les Us-
mistes vont avoir du pain sur la
planche et sont appelés à passer aux
choses sérieuses rapidement s’ils
veulent être prêts pour la reprise de
la compétition officielle.

Les nouvelles tenues ne sont
toujours pas arrivées !

Admettons que les événements
vont s’enchaîner du côté de Bolo-
ghine lors des prochaines heures,

que les joueurs seront appelés
pour reprendre les entraînements
même en l’absence de l’entraîneur
en chef, une autre question mérite
d’être posée : avec quelle tenue la
reprise se déroulera sachant que
les équipements de Kappa, le nou-
veau sponsor, n’ont toujours pas
été réceptionnés. Un autre casse-
tête à résoudre pour la direction
qui semble prise par le temps. Une
course contre la montre pourrait
bien avoir lieu afin de régler ce
problème.

Ne voyant rien venir, les
joueurs se posent des
questions

Jusqu’au moment où nous met-
tons sous presse, les joueurs que
nous avons eu au bout du fil nous
ont affirmé qu’aucun responsable
du club n’a pris attache avec eux
afin de leur parler de la reprise des
entraînements ni pour les rassurer.
Une telle situation a laissé planer
le doute quant à la date exacte de
leur retour sur les terrains. Impa-
tients de se retrouver après six
mois d’arrêt, ils n’attendent qu’un
signe pour le faire mais jusque-là
ils n’ont rien vu venir, de quoi les
rendre inquiets et c’est compré-

hensible puisqu’ils ont besoin d’être
rassurés. Or, ça n’a pas été le cas.

Adel Cheraki

LA SITUATION DE L’USMA INQUIÈTE

Dans le viseur des responsables
du club, Billel Bensaha ne renfor-
cera pas l’attaque usmiste. Le joueur
a été jugé trop cher et c’est ce qui est
logique car pour le céder sous
forme de prêt d’une année, les diri-
geants de l’ES Tunis, l’équipe avec
laquelle il est toujours sous contrat,
ont réclamé 100.000 euros. Une
somme jugé mirobolante surtout
qu’il fallait aussi casser la tirelire
pour assurer à l’ancien attaquant ses
salaires, lui qui va toucher 300 mil-
lions par mois au MCA où il évo-
luera sauf grande surprise à la toute
dernière minute. Alors que la venue
de Tougaï est tombée à l’eau suite au
départ de Chamseddine Dhaouadi
en Arabie Saoudite, voilà que l’arri-
vée de Billel Bensaha capote. Pas
une grosse perte lorsqu’on sait que

le club peut
compter sur Ab-
delkrim Zouari,
Mazire Soula ou
encore Ismaïl
Belkacemi dont
le recrutement
n’a toujours pas
été officialisé par
la direction algé-
roise.

Frifer pour
l’oublier 

Désirant tou-
jours offrir aux
membres du staff
technique un
autre ailier pour compenser le dé-
part de Yaïche et probablement
celui d’Ardji, le directeur sportif s’est
tourné vers d’autres pistes et c’est

sur Frifer qu’il a jeté son
dévolu. L’international
espoir n’a qu’un an de
contrat à honorer avec
le MCO, son club for-
mateur, et serait prêt à
faire le nécessaire pour
récupérer un bon de
sortie afin de rejoindre
la formation algéroise.
Séduit par l’idée de ten-
ter une expérience loin
de sa ville natale, l’atta-
quant dont on dit beau-
coup de bien n’est pas
insensible à un tel inté-
rêt et ce n’est que lors
des prochains jours

qu’on saura si ce transfert se réali-
sera ou pas. Affaire à suivre…

A. C.

ANTHAR
YAHIA, UN
SILENCE QUI
INTRIGUE 

En poste depuis quelques mois,
Anthar Yahia a dû patienter plu-
sieurs semaines avant de pouvoir
débarquer à Alger en provenance
de la France où il réside. Une fois
sur place, le directeur sportif s’est
montré disponible aux sollicita-
tions des journalistes en multi-
pliant les sorties accordant au
passage une interview à la chaîne
de télévision publique, il a égale-
ment animé une conférence de
presse à Bologhine et livré
quelques déclarations à la cellule
de communication du club. Ces
derniers temps, l’ancien capitaine
des Verts a préféré se faire discret
au moment où plusieurs questions
qui concernent l’actualité du club
sont posées et continuent de faire
couler beaucoup d’encre et de sa-
live à l’image du cas des joueurs
indésirables, le recrutement mais
aussi le transfert de Belkacemi, ce
que la direction compte faire lors
des prochains jours afin de rattra-
per le retard que l’équipe accuse
par rapport au CRB, la JSK ou en-
core l’ESS et le MCA, ainsi que
d’autres sujets. Alors que nous
l’avons sollicité à maintes reprises,
le dirigeant algérois n’a à aucun
moment répliqué et son silence
commence à intriguer surtout
lorsqu’on sait que l’opération ren-
forcement du groupe tarde à être
bouclée et qu’un joueur comme
Belkacemi n’a pas encore été pré-
senté alors qu’on l’annonce comme
étant officiellement engagé…

A. C.

BENSAHA JUGÉ TROP CHER ZEMMAMOUCHE
N’A TOUJOURS
PAS SIGNÉ

Finalement, Mohamed Lamine
Zemmamouche n’a

toujours pas signé
son nouveau

contrat. Le gardien
de but des Rouge
et Noir a certes

donné son accord
de principe pour pro-

longer son aventure mais
jusqu’à présent il n’a pas joint le

geste à la parole. Une autre entre-
vue devra ainsi avoir lieu entre le

natif de Mila et le directeur sportif
durant laquelle quelques points

vont être évoqués et ce n’est qu’une
fois que ce sera fait qu’il passera à
l’acte. Selon les informations dont
nous disposons, cette opération
devra se faire la semaine pro-

chaine.
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Après de longues négocia-
tions avec les responsables
de l’EST, c’est mardi soir

que les responsables sont parve-
nus à trouver un terrain d’entente
sur le transfert de Bensaha à titre
de prêt. Les deux parties ont pro-
cédé à la signature du protocole
de prêt d’une année par e-mail,
pour un montrant de 80.000€. À
vrai dire les Tunisiens, qui
avaient dès le début jugé l’offre du
Mouloudia satisfaisante, vou-
laient beaucoup plus transférer le
joueur d’une manière définitive
pour l’un des clubs des pays du
Golfe, notamment la formation
d’Al-Sailiya qui a insisté pour le
rachat de son contrat, mon-
nayant la somme d’un demi-mil-
lion de dollars, mais le joueur a
catégoriquement refusé l’idée
d’évoluer au Qatar. Les responsa-
bles de l’EST ne pouvaient pas
transférer Bensaha contre son gré
et c’est la raison pour laquelle ils
ont fini par répondre favorable-
ment à la demande du MCA. 

il a insisté pour jouer 
au Mouloudia 

En effet, tout a changé en fin
d’après-midi lorsque l’EST est en-
trée en mise au vert pour jouer
son match de coupe, Bensaha,

qui était concerné par cette ren-
contre et en discutant avec un
responsable du club, a insisté
pour jouer au Mouloudia, d’au-
tant plus qu’il avait trouvé un ter-
rain d’entente avec les
pensionnaires d’El Achour sur le
salaire qu’il percevra une fois
qu’il portera les couleurs du club,
en étant estimé à sa juste valeur.
Sitôt le président de section in-
formé du souhait du joueur qui
veut rentrer en Algérie et évoluer
au MCA, il a fini par se plier à la
volonté de Bensaha, prenant à la
fois attache avec les responsables
du MCA qui étaient confiants
pour le transfert du joueur
comme ils l’ont déclaré par le
passé. 

une option de rachat du
contrat à 200.000 €

Tout en réussissant à bénéficier
des services du joueur, les res-
ponsables du MCA et en bons
négociateurs ont fait valoir leur
vision lointaine, car si Bensaha
donne ce qu’on attend de lui, il
est évident que le club voudra le
garder, c’est la raison pour la-
quelle ils ont fait une proposition
à leurs homologues tunisiens, à
savoir une perspective d’un
transfert définitif en 2021. Ainsi,

la clause de l’option d’achat a été
introduite dans le protocole signé
entre le MCA et l’EST, dont la va-
leur financière est estimée à
200.000€. 

Le joueur pourra rallier
Alger après la Supercoupe
de la tunisie

Bien que Bensaha soit officiel-
lement au MCA, il ne pourra
toutefois rallier Alger dans l’im-
médiat pour deux raisons, du fait
qu’il a encore la Supercoupe de la
Tunisie à disputer, sans pour au-
tant oublier les frontières qui
sont fermées. Toutefois, les res-
ponsables du MCA vont lui de-
mander une autorisation pour
qu’il puisse rentrer au pays, une
fois qu’il aura disputé la Super-
coupe de la Tunisie. 

il bénéficiera d’un repos et
d’un programme spécifique

Une fois qu’il rentrera par
route en Algérie, Bensaha devra
passer deux semaines à Annaba
conformément aux précautions
du protocole sanitaire, mais il
bénéficiera de quelques jours
de repos sur place avant qu’il
ne se mette à l’exécution du
programme spécifique qui lui
sera remis par Neghiz. En effet, le

joueur a effectué une préparation
intense avec son équipe avant la
reprise de la compétition en Tu-
nisie, tout en disputant quelques
rencontres, c’est la raison pour la-
quelle il a besoin d’un repos
avant de s’entraîner en
solo et se préparer à inté-
grer le groupe au MCA.

il signera son
contrat à Alger

Sachant que la date de
clôture des transferts ne
prendre fin qu’au cours
du mois d’octobre, Ben-
saha ne signera son
contrat qu’une fois à
Alger. Le joueur s’est
déjà mis d’accord
avec les diri-
geants du MCA
sur le montant
de son sa-
laire et la
signature
du

contrat
ne sera

donc
qu’une forma-

lité.
Kamel M.

Après que les responsables
du MCA ont renoncé à la déci-
sion de résilier le contrat de
Mebarakou et cela sur insis-
tance de Neghiz, il semble bien
que le joueur ne veuille pas re-
venir au Mouloudia, car il s’est
senti blessé par l’attitude affi-
chée à son égard par certains,
sentant qu’il était indésirable.
Le joueur a d’ailleurs chargé
son manager de négocier les
modalités de la résiliation de
son contrat qui ont été suspen-
dues jusqu'à présent, du mo-
ment qu’il y a possibilité de le
convaincre de revenir, bien
qu’il campe sur sa position. 

neghiz et Lazizi ont parlé
avec lui 

Afin de le convaincre de re-
venir, Neghiz, qui était contre
l’idée du départ du joueur,
considéré comme étant une
pièce maîtresse de l’équipe, a
pris attache avec lui afin qu’il
tente de le faire revenir à de
meilleurs sentiments. Vouant
un grand respect à son entraî-
neur, Mebarakou aurait laissé
la porte ouverte à son retour,
sans pour autant être prêt à ce
que son salaire soit considéra-
blement revu à la baisse. Par la
suite Lazizi l’a aussi appelé,
mais la discussion était de très
courte durée entre les deux
hommes, puisque Mebarakou

a discuté de tout avec son en-
traîneur. 

La direction du club
prépare d’autres
solutions s’il campe sur
sa position

Bien que la direction du club
se soit pliée à la volonté de Ne-
ghiz de retenir Mebarakou, elle
s’est préparée toutefois à toute
éventualité, à savoir la possibi-
lité de voir le joueur maintenir
sa décision de partir ou refuser
à ce que son salaire soit réduit.
Ainsi, les pistes de Chahrour et
Arroussi sont toujours d’actua-
lité au MCA, et l’un d’entre eux
pourrait remplacer le natif de
Béjaïa. 

bouchina, une autre
option

Outre Chahrour et Arroussi,
une source digne de foi nous a
confié que les responsables du
MCA se sont vu proposer les
services du défenseur central
du PAC, Bouchina, pour ren-
forcer l’axe de défense, mais le
joueur est toujours sous
contrat avec son équipe, d’où la
nécessité de passer aux négo-
ciations avec le PAC. Mainte-
nant si Mebarakou accepte de
renoncer à l’idée de partir, à ce
moment le dossier de renfor-
cer la défense sera clos.    

Kamel M. 

Visant à renforcer la
ligne d’attaque par les
meilleurs éléments, le

MCA, qui est contre l’idée de
recruter un joueur étranger in-
connu, aurait réactivé la piste
El Ghorbal, selon une source
proche du club. À travers son
manager, l’international soun-
dais a émis le vœu d’endosser
le maillot du Doyen qui lui of-
frirait la possibilité de jouer la
Ligue des champions et proba-
blement la Coupe arabe. Selon
la même source, le CABBA
n’est pas contre l’idée de trans-
férer son joueur en raison des
difficultés financières que le
club rencontre et les négocia-
tions peuvent débuter la se-
maine prochaine. Cependant
le MCA n’est pas prêt à casser
sa tirelire pour El Ghorbal car
tenu par l’obligation de respec-
ter le programme tracé pour
assurer l’équilibre financier de
la trésorerie du club.

Lafri maintenu au poste
d’entraîneur-adjoint

Hier matin les responsables
du MCA se sont réunis pour
trancher sur la composante du
staff technique et il a été dé-
cidé de maintenir Fawzi Lafri
au poste d’entraîneur-adjoint.

Ce dernier poursuivra donc sa
mission au MCA et épaulera
Neghiz dans sa mission pour
cet exercice. Quant à Reda Ba-
bouche il restera à son tour
dans le staff technique après
que Neghiz a affiché sa satis-
faction de son rôle dans
l’équipe. Ainsi, le feuilleton de
Lafri a connu son épilogue est
tout est rentré dans l’ordre,
puisque la direction du club a
opté pour la stabilité, ce qui est
une sage décision.  .

à défaut d’un stage à
l’étranger, Mostaganem
l’autre solution

Tout en étudiant la meilleure
possibilité d’effectuer un stage
à l’étranger que cela soit en Tu-
nisie, en Turquie ou en Hon-
grie, les responsables du MCA
se sont préparés à toute éven-
tualité si les frontières ne rou-
vrent pas d’ici la date du
second stage. Ainsi, ils se sont
penchés sur la solution d’effec-
tuer le stage en question à
Mostaganem en jetant leur dé-
volu sur un site qui renferme
toutes les commodités néces-
saires pour assurer une bonne
préparation.

K. M.

LA trAnSACtion A été ConCLue MArdi Soir

le MCa et l’est signent le protoCole
de prêt de bensaha pour 80.000 €

LA piSte eL ghorbAL
réACtivée 

Mebarakou refuse de
revenir au Mouloudia

Le CSA/MCA reprendrA LeS
négoCiAtionS à zéro

pour LA fuSion 
En cours de semaine, les responsables du club

sportif amateur se sont réunis pour discuter de
l’avenir des négociations avec la Sonatrach pour la
concrétisation du projet de la fusion. Sachant que
la firme pétrolière ne veut plus négocier avec Tour-
qui, le CSA/MCA a décidé de tenir son AG ordinaire
dans une quinzaine de jours pour l’adoption du
bilan moral et financier et c’est à partir de cela

qu’une décision sera prise pour désigner une com-
mission qui sera chargée des négociations ou pro-

voquer une AG élective et laisser le nouveau
président et son bureau mener les négociations.

Outre la décision de tenir l’AG, il a été convenu lors
de cette réunion de reprendre à zéro les négocia-
tions avec les responsables de la Sonatrach pour le
projet de la fusion après le désaccord sur la liste de

la composante de l’assemblée constituante.
K. M.
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Après avoir obtenu,
la veille, sa lettre
de libération du

MCO, Abdelhak Abdel-
hafid n’a pas tardé à trou-
ver un autre club. En
effet, l’attaquant a trouvé
hier après-midi un ac-
cord avec la direction
mouloudéenne pour un
contrat de deux saisons.
Le joueur touchera un sa-
laire mensuel de 130 mil-
lions de centimes. Ce
transfert a déjà divisé la
direction du MCA et
risque de faire des vagues
auprès des supporters qui
attendaient la venue
d’une grosse pointure en attaque.  

Casoni l’a libéré à cause de ses statistiques 
Prenant connaissance des statistiques des uns et des

autres, au moment de faire un état des lieux, Bernard
Casoni a décidé de ne pas garder Abdelhafid à cause de
ses statistiques. Il faut dire que le joueur n’a disputé que
quatre matchs comme titulaire pour une seule bande-
rille. Pas de quoi enthousiasmer les Chnaoua. L’on se
rappelle que ces derniers n’avaient apprécié le venue de
Souibaah dqui s’illustrera en terminant meilleure ba-
roudeur de l’équipe.  

Neghiz a insisté auprès de la direction pour
le recruter  

Même si les dirigeants du MCA n’étaient pas
convaincus, ils ont tout de même accédé à la demande

de Nabil Neghiz. C’est l’ex-sélectionneur qui a insisté
pour avoir Abdelhafid qu’il compte faire jouer comme
attaquant de couloir, grâce à sa vitesse de pénétration et
sa générosité dans l’effort. 
Abdelhafid : «Je ferai tout pour répondre
aux attentes des supporters»  

Très heureux d’avoir rejoint les rangs du Mouloudia
d’Alger, c’est avec un sourire vissé aux lèvres que le
joueur s’est exprimé en déclarant ouvertement son
envie de réaliser de belles choses avec sa nouvelle
équipe. «C’est une fierté et un honneur de jouer pour un
club aussi prestigieux que le Mouloudia. Je sais qu’on at-
tend beaucoup de moi et je compte tout donner pour ré-
pondre à toutes les attentes. J’ai envie d’apporter ma
pierre à l’édifice en aidant l’équipe, surtout que la saison
s’annonce exceptionnelle.»    

 T. Che 

Malgré cette volonté  affichée
par la direction de se défaire de
lui, Rooney Continue à faire le
pied de nez à son employeur
incapable de trouver la mé-
thode pour se débarrasser de
l’attaquant. Et bien que des
suspicions de fraudes pla-
nent sur l’attaquant came-
rounais, celui-ci ne compte
nullement fléchir. Ce sera l’in-
demnité intégrale avec
300.000 euros que le club
doit verser à Rooney ou re-
prendre du service malgré sa
direction. Hier matin, le cen-
tre-avant africain voulait se
rendre à Ain Benian pour ef-
fectuer un prélèvement san-
guin pour passer le test
Covid-19. Envoyant une cor-
respondance à sa direction
pour obtenir l’autorisation
d’effectuer les examens mé-
dicaux avec ses partenaires,
les pensionnaires d’Al Achour
n’ont pas donné suite à cette
requête.         

Rooney se présentera
dimanche avec un
huissier de justice

Dans l’incapacité pour
l’instant de dompter le Lion
camerounais, la direction al-
géroise doit se rendre à l’évi-
dence qu’il sera très difficile
d’évincer le joueur africain
sans laisser des plumes.
Aussi, une autre possibilité

s’offre au Mouloudia qui
pourrait prendre la décision
de garder Rooney, comme
cela a été le cas pour Ath-
mane Toual. Nabil Neghiz
avait déclaré qu’il n’y aura
aucun recrutement d’un
joueur étranger avant le pro-
chain mercato. Cela ouvre la
brèche à Rooney qui entend
s’engouffrer avec l’ambition
de poursuivre l’aventure avec
les Vert et Rouge, du moins
jusqu’au mois de décembre.
Mais cette possibilité de gar-
der Rooney reste spéculative
car du côté du Mouloudia,
tout sera mis en oeuvre pour
que l’attaquant quitte le club
durant cet été. Dans son bras
de fer avec sa direction, Roo-
ney a pris la décision de sai-
sir un avocat pour défendre
ses intérêts. Celui-ci vient
d’envoyer un e-mail précisant
que le joueur devait effectuer
la visite médicale et que le
club n’avait pas le droit de lui
interdire l’accès pour prendre
part à la reprise des entraîne-
ments. Alors qu’on se dirige
vers une affaire Casoni bis,
Rooney compte se présenter
dimanche à Ain Benian avec
un huissier de justice pour
qu’il constate sa présence, ce
qui réfuterait l’abandon de
poste considéré comme une
faute professionnelle.      

T. Che

ABDELHAFID
S’ENGAGE POUR 2 ANS

Un 1er groupe a effectué hier le
test au Covid-19 à Ain Benian  

Dans l’optique de préparer la
reprise des entraînements,
le Mouloudia doit se plier

aux exigences sanitaires imposées
par les instances du pays. Hier donc
à 8 h du matin, le premier groupe
s’est rendu au centre d’Ain Benian
pour effectuer les tests Covid-19 en
utilisant le prélèvement sanguin.
Toutes les mesures ont été prises
par le staff médical du club pour
que tout puisse se dérouler dans les
meilleures conditions. Boutaga était
le premier sur les lieux avant que le
reste du groupe n’arrive sur les
lieux. Cette première vague était
composée de Toual, Salhi, Frioui,
Belkheir, Lamara, Brahimi, Allati,
Boutaga, Rahmani, Mokrani, Ab-
dellaoui et de l’Ivoirien, Isla.
Isla et Salhi découvrent le
groupe

Les deux nouvelles recrues, Dio-
mande Isla et Abdelkader Salhi,
étaient tous les deux présentes hier
pour effectuer une batterie d’exa-
mens. C’était l’occasion de prendre
connaissance avec leur nouvel envi-
ronnement.         
Une visite médicale au CHU
de Beni-Messous était au
menu

Après le prélèvement sanguin,

l’ensemble du groupe s’est rendu au
CHU de Beni-Messous pour passer
une batterie d’examens. Il s’agit
pour Lamara et les siens de passer
la traditionnelle visite médicale
avant de reprendre les entraine-
ments dimanche prochain à Ain
Benian.     
Le deuxième groupe soumis
aujourd’hui au même
protocole 

Ne pouvait faire passer tout le
monde d’une seule traite, le second
groupe a rendez-vous ce matin tou-
jours à Ain Benian pour le prélève-
ment sanguin. Par la suite, il faut
suivre le même protocole que leurs
camarades. Hachoud, Djabou,
Bourdim, Chaâl, et d’autres élé-
ments seront concernés par ce pro-
tocole. 
Les staffs médical et
technique à l’épreuve des
tests

Nabil Neghiz et son état major
ont rendez-vous ce matin à Ain Be-
nian pour effectuer le test Covid-19
avant de se rendre à Beni-Messous.
Les membres du staff médical se-
ront eux aussi soumis au même
protocole.    

 T. Che 

Abdelatif Bourayou a jeté son dévolu sur Karim Messaoudi qui aura
pour charge de driver les U-21 en lieu et place de Laouamen. Messaoudi a
un CV qui impose le respect car il a été l’adjoint de José Maria au Paradou
puis de Dziri Billel et Franck Dumas. Le technicien devra prendre rapide-
ment ses nouvelles fonctions car la réserve débutera le championnat le 20
novembre.   

MESSAOUDI
DRIVERA
LES U-21

Le milieu de terrain Chamssedine
Harrag est plus que jamais
motivé pour réaliser une
grande saison, après avoir
connu des hauts et des bats
depuis sa venue au
Mouloudia. 

Vous devez être excité à l’idée de re-
prendre dimanche les entraîne-
ments avec le groupe à Ain Benian… 
Mais tout le monde est excité. Chacun

attend cela avec impatience car cela fait
plus de six mois qu’on ne s’est plus en-
traînés en groupe. Et cela nous
manque cruellement. J’ai vraiment
hâte d’y être car cela fait une éternité
qu’on n’a pas bossé sous la houlette du
coach et de son staff. 

Pensez-vous que vous aurez assez
le temps de préparer la reprise du
championnat prévue le 20 novem-
bre ? 
Je pense que oui. Il faudrait huit se-

maines pour réaliser une bonne pré-
paration comme l’a dit le coach. On
fera tout notre possible pour être
prêt le jour J. On a été à l’arrêt telle-
ment longtemps qu’il est évident
qu’on va mettre les bouchées dou-
bles pour être au top. On n’a pas le
choix avec le planning qui nous at-
tend. 

Justement, vous saurez au
menu une saison exception-
nelle avec la C1 qui s’invite

durant le centenaire du club…   
Nous aurons une saison ex-
ceptionnelle et le mot est fai-
ble. Il y a la Ligue des
champions plus le champion-

nat et la Coupe d’Algérie et
probablement la Coupe arabe.

Le fait de disputer 38 journées
va inciter tous les clubs à faire
tourner l’effectif. Tout le monde

aura du temps de jeu. Alors
il est vital d’être irré-

prochable sur le
plan physique. 

Sur le plan
personnel,
après une
saison mar-
quée par
des hauts et
des bas, on
imagine
que vous
avez
envie
d’être
plus per-
for-

mant…
C’est vrai

que j’ai
connu des

hauts et des
bas. J’ai vécu

une terrible

désillusion en Coupe arabe contre le Raja. J’ai
appris beaucoup de mes erreurs. Fort de ma
première expérience au Mouloudia, je
compte être plus performant et surtout régu-
lier. Je tâcherai de me contrôler en mettant
de côté mes coups de sang. Je veux que les
Chnaoua voient mon véritable visage tout au
long de la saison. 

Il y aura une forte pression sur votre
équipe qui doit remporter un trophée
lors du centenaire…
Absolument. On ne peut pas se permettre

de sortir bredouilles lors de la saison du cen-
tenaire au cours de laquelle tous yeux sont
braqués sur nous. Il y a eu l’arrêt du cham-
pionnat qui nous a privés de cette chance de
jouer le titre. Il faudrait être plus performants
lors du prochain exercice qui s’annonce pal-
pitant.

Face à cette crise financière qui secoue
tous les clubs de l’élite, on sait que vous
avez accepté de baisser votre salaire,
question de montrer votre soutien…
Je n’ai pas hésité une seconde à baisser

mon salaire de 20 millions. Il fallait le faire
pour aider mon équipe car ce n’est pas simple
actuellement à cause de cette crise sanitaire
qui met tous les clubs dans le rouge.

On vous laisse le soin de conclure ?
Je demande aux Chnaoua de soutenir leur

équipe car la saison sera longue très longue.
Et nous les joueurs, on s’engage à tout faire
pour rendre heureux nos supporters.           

 Entretien réalisé par T. Che 

HARRAG : «J’AI BEAUCOUP
APPRIS DE MES ERREURS» ROONEY N’A PAS 

ÉTÉ AUTORISÉ PAR LE CLUB À
PASSER LES EXAMENS MÉDICAUX 



HERIAT TROUVE UN
TERRAIN D’ENTENTE

AVEC MEHIAOUI
Le milieu de terrain Hamza Heriat
a trouvé hier un terrain d’entente
avec le président du MCO, Hamza
Heriat. En effet, le joueur, qui se

trouvait à Oran depuis cinq jours, a
pris tout son temps avant de trouver
un arrangement concernant ses ar-
riérés. Finalement, Heriat va retirer

ses requêtes au niveau du TAS et de
la CNRL.

Il est pressenti 
à l’USB

Il est fort possible que Hamza
Heriat signe son retour à son club
d’origine, l’US Biskra. En tous les
cas, aucun accord n’a été trouvé
avec la direction du Mouloudia

concernant la prolongation de son
contrat. Le joueur, selon nos
sources, souhaite se rappro-

cher de sa famille. Il
veut certainement

choisir de
jouer à Bis-

kra. 
A. L.
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Après un retard qui au-
rait pu être préjudicia-
ble à l’équipe, Tayeb

Mehiaoui a relancé hier la
machine en entamant le paie-
ment des nouvelles recrues
ainsi que les négociations
avec les cadres de l’équipe.
Plusieurs éléments sont en
effet passés au bureau du pré-
sident afin de régulariser leur
situation financière que ce
soit les joueurs ayant pro-
longé leur contrat à l’image
du gardien de but Oussama
Litim ou les nouvelles re-
crues comme Hichem Nek-

kache. Cette procédure de
paiement et de négociations
va durer toute la semaine en
attendant que la direction
fixe une date de la reprise des
entraînements. 

Il a bénéficié de 
cinq milliards 
de centimes

Mehiaoui a bénéficié de
cinq milliards de centimes de
la part de la société Hyproc
qui a fini par avancer une
première tranche de la sub-
vention annuelle. Comme la
saison passée, la société de
transport d’hydrocarbures a

débloqué une bonne partie
de cette subvention à la nou-
velle direction du club qui a
déposé tout un dossier avant
de bénéficier de cet argent. À
noter qu’il reste encore sept
milliards que le sponsor ma-
jeur va désormais débloquer
en deux tranches. 

La direction a besoin
d’autres entrées
d’argent

Il faut dire que cette
somme de cinq milliards
risque d’être insuffisante pour
les Hamraoua puisque la
nouvelle direction du Mou-

loudia a jugé utile d’augmen-
ter la masse salariale quand
on a appris que la rémunéra-
tion de certains éléments dé-
passe les deux cents millions
de centimes par mois. À cela,
il faut ajouter les dettes des
cadres de l’équipe, dont la
plupart réclament une aug-
mentation de salaire au prési-
dent Tayeb Mehiaoui. Ainsi,
ce dernier est appelé à trou-
ver d’autres ressources finan-
cières afin de pouvoir
démarrer la saison sans trop
de soucis.

A. L.

L’arrière droit des Hamraoua, Senouci
Fourloul, vient de trouver un accord
avec le président Mehiaoui Tayeb
concernant ses arriérés et aussi pour le
salaire de la saison prochaine.

On a appris que vous aviez tout conclu avec
Mehiaoui. Est-ce vrai ?
Oui, je vous confirme l’information. J’étais il

y a deux jours au bureau du président et on a
réussi à trouver un terrain d’entente. 
Vous avez évoqué vos arriérés, c’est ça ?
Oui, bien sûr, on a parlé de tout et on a réussi

à trouver rapidement un arrangement. Mainte-
nant, je suis chez moi en train d’attendre la re-
prise des entraînements.
Ce rendez-vous vous a soulagé, n’est-ce pas ?
Effectivement, car bien que je sois encore sous

contrat cette situation me dérangeait un peu sa-
chant que j’attendais que la direction m’appelle et
me réconforte. Chose qui a d’ailleurs eu lieu
avant-hier. Je suis maintenant à l’aise.
Est-ce qu’on vous a communiqué la date de
la reprise des entraînements ?
Non, on n’a pas évoqué du tout ce sujet. On a

discuté simplement de ma situation administra-
tive et financière. On va certainement nous rap-
peler plus tard pour nous fixer une date de
retour au travail. Ce sera peut-être pour la se-
maine prochaine.
Si on ne recrute pas un arrière droit, vous
serez certainement le numéro 1 dans votre
poste ?
Bon, je ne veux pas griller les étapes mais je

dirai que mon objectif est clair, c’est devenir le
N°1 comme ce fut le cas la saison passée où j’ai
réussi à m’imposer. J’ai certes joué plusieurs
postes mais je me suis senti beaucoup plus à

l’aise dans le côté droit de la défense.
Est-ce que vous allez demander à rester dans
ce poste ?
Je ne sais pas encore mais je pense qu’on ne va

pas trop changer l’équipe cette saison. Person-
nellement, j’ai retrouvé mes repères sur le côté
droit de la défense. J’espère jouer le plus de
matches dans cette partie de terrain.
Les contacts avec un certain Hachoud vous
ont-ils fait douter ?
Non, pas du tout, car je connais mes capacités

et mon envie de percer encore plus. Hachoud est
un défenseur très expérimenté capable de
jouer là où il veut. Mais je veux moi que la
concurrence soit loyale. À partir du mo-
ment où on a recommandé ce joueur au
Mouloudia, c’est qu’on voulait lui don-
ner des assurances pour qu’il soit titu-
laire. C’est cela qui m’a un petit peu
gêné. 
Comment s’annonce le prochain
exercice notamment avec ce cham-
pionnat à vingt équipes ?
Je dirai qu’il est encore précoce de

parler de la saison prochaine car le
recrutement est loin d’être fini et
l’équipe n’a même pas repris l’en-
traînement. Il est certain que le
championnat va être rude et éprou-
vant sur le plan physique car ce
n’est pas facile d’enchaîner dans un
laps de temps relativement court
trente-huit matches sans oublier la
Coupe d’Algérie. Il faut se montrer
présent et costaud pour se surpas-
ser.

Entretien réalisé par 
Amine L.

Belatoui et Acimi enfin installés
Sentant le danger venir suite au retard considérable

accusé en matière de préparation pour le prochain
exercice, Tayeb Mehiaoui a fini par comprendre qu’il
doit passer à la vitesse supérieure. Ainsi, le premier
responsable du club d’El Hamri a commencé par com-
poser son staff technique. Ce n’est qu’hier qu’on a pro-
cédé à la désignation des autres membres de
l’encadrement technique. C’est désormais officiel,
Omar Belatoui dont la venue a été approuvée par le
conseil d’administration a été installé hier lorsqu’il a,
enfin, signé son contrat. Même Mohamed Réda
Acimi, pourtant le premier à être appelé par la direc-
tion, n’a été engagé d’une manière officielle qu’hier
après-midi. 

Ils ont tout conclu avec Mehiaoui 
Ayant évité le sujet à plusieurs reprises, les deux

techniciens et anciens équipiers au MC Oran, Omar
Belatoui et Mohamed Réda Acimi, ont fini par signer
leur contrat d’une manière officielle. Si Acimi se pré-
sentait presque tous les jours au bureau de Mehiaoui,
Belatoui a failli signer ailleurs, lui qui avait des offres
de quelques équipes de la Ligue 1 Mobilis. Les deux
entraîneurs ont fini par signer hier un contrat en
bonne et due forme. 

Ils assureront la reprise si…
Les deux entraîneurs que sont Belatoui et Acimi

peuvent assurer la reprise des entraînements si jamais
la venue de Bernard Casoni est retardée de quelques
jours. Belaotui, qui a l’habitude d’entraîner l’équipe en
solo, ne trouvera aucun mal à diriger les entraîne-
ments si jamais Casoni est encore bloqué en France.  

Casoni ramènera uniquement 
un préparateur physique

Finalement, Bernard Casoni ne ramènera qu’un
préparateur physique avec lui. Ce sera probablement
un Français, a-t-on appris d’une source généralement
bien informée. L’ancien coach du MC Alger a vu ses
proches collaborateurs aller travailler ailleurs à l’image
de Hakim Malek qui est au Paradou ou même son an-
cien préparateur qui va rester en France pour des obli-
gations familiales. 

A. L.

ABDELHAFID
LIBÉRÉ

Grosse surprise dans la
maison oranaise. L’attaquant
Abdelhafid Abdelhak vient
d’être libéré par la direction
du Mouloudia d’Oran.
Considéré pourtant comme
la meilleure recrue oranaise
lors du précédent mercato hi-
vernal, l’ancien avant-centre
de Magra a été désagréable-
ment surpris par l’attitude
des dirigeants oranais qui lui
ont proposé un salaire bien
plus bas que celui qu’il tou-
chait auparavant alors que les
autres joueurs ont tous eu
droit à une augmentation.
Touché dans son amour-pro-
pre, le joueur a été forcé de
réclamer sa lettre de libéra-
tion sans connaître sa future
destination. Le moral au plus
bas, Abdelhafid ne sait pas
encore où il devra rebondir la
saison prochaine.

Un contact au Paradou ?
Selon nos sources, un

proche du joueur est en train
de lui chercher un club pre-
neur. D’après cette même
source, Abdelhafid ne va pas
manquer de contacts car un
joueur de son profil ne court
pas les rues. Il se pourrait que
le Paradou qui a souffert de
l’absence de Naïdji la saison
passée l’engage car on a be-
soin d’un élément de sa qua-
lité et de son profil. D’autres
clubs peuvent entrer en
course pour s’acquérir les
services du joueur en ques-
tion.

A. L.

LE PAIEMENT DES JOUEURS

FOURLOUL «JE SUIS BIEN PARTI
POUR RÉALISER UN BELLE SAISON»

MEHIAOUI COMMENCE 
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Le Chabab de Belouiz-
dad est en train de réa-
liser un mercato de

premier ordre. Après avoir
rapatrié Zaki Draoui à la mai-
son, le champion d’Algérie a
devancé tous ses concurrents
dans le dossier Mokhtar Bel-
khiter. Et bien que le recrute-
ment de Maecky Ngombo
ressemble beaucoup plus à un
coup de poker, le club de Laâ-
quiba s’est de nouveau ren-
forcé en attaque suite à la
signature officielle, mardi
dernier, de Marcellin
Koukpo, un jeune Béninois.
Dans la lancée, nous avons
appris d’une source sûre que
Toufik Korichi, et contraire-
ment à ce qu’ils ont annoncé
dernièrement, devraient bou-
cler deux ou trois autres re-
crues avant la fermeture du
mercato. En effet, notre
source nous a confié que la
direction belouizdadie tra-
vaille sérieusement dans le
dossier Mustapha Bouchina.
Le capitaine du Paradou AC a
même été aperçu, hier en mi-
lieu de journée, à l’hôtel Holi-
day Inn en compagnie de
Toufik Korichi. Les deux
hommes ont longuement dis-
cuté avant de se donner un
nouveau rendez-vous pour
les prochains jours.

Accord trouvé avec 
le Paradou AC

Un accord aurait même été
trouvé avec le défenseur axial
du Paradou AC qui a de nou-
veau réalisé une grande sai-
son. Ce n’est d’ailleurs pas un
hasard si le Mouloudia d’Al-
ger et l’USM Alger lui font les
yeux doux depuis l’ouverture
du mercato. Néanmoins, les
deux clubs algérois dernière-
ment cités n’ont pas réussi à
convaincre les dirigeants du
PAC dans ce dossier. Une au-
baine pour Toufik Korichi et

les autres responsables belouiz-
dadis qui ont sauté sur l’occa-
sion. Notre source nous a
confié que Korichi a profité de
ses bonnes relations avec les di-
rigeants du PAC pour accélérer
dans le dossier Bouchina. Une
offre concrète, dont le montant
n’a pas été révélé, a été trans-
mise ces derniers jours. Une
offre qui serait à la hauteur des
exigences du PAC. La signature
de Mustapha Bouchina en fa-
veur des champions d’Algérie
n’est donc plus qu’une question

de temps.
Dumas le veut
absolument

«Le club a besoin de renforts
dans tous les compartiments
du jeu», avait lâché Franck
Dumas quelques semaines
avant l’ouverture officielle du
mercato estival. Les envies du
techniciens français étaient
claires : se renforcer partout.
Un gardien, un latéral, un mi-
lieu constructeur et deux at-
taquants ont déjà été engagés.
Que reste-t-il donc ? Selon

une personne du staff tech-
nique, Franck Dumas aurait
exigé à ses dirigeants le recru-
tement d’un attaquant de
couloir, un milieu récupéra-
teur pour concurrencer Bilal
Tariket et un défenseur axial.
Si pour l’attaquant de couloir
le Chabab devrait conclure
avec Motrani, aucune déci-
sion n’a été prise concernant
l’identité du milieu récupéra-
teur. Pour ce qui est du dé-
fenseur, Dumas a jeté son
dévolu sur le défenseur du
PAC. Et ce, même si plusieurs
noms lui ont été proposés de-
puis l’ouverture du marché.

Bouchina relancera la
concurrence dans l’axe

Le Chabab de Belouizdad
dispose d’un effectif cham-
pion d’Algérie. Un effectif où
les places ne sont pas vrai-
ment chères puisque Amrani
et Dumas, qui se sont succédé
à la tête de la barre technique,
ont aligné quasiment les
mêmes joueurs. Seuls
quelques changements ont
été opérés pour bousculer tel
ou tel joueur. Comme ce fut
le cas pour Gaya Merbah. En
défense aussi, c’est quasiment
le même quatuor qui n’a pas
bougé depuis presque deux
ans.  Certes, la stabilité dans
ce secteur peut être un gage
de réussite mais une forte
concurrence ne ferait pas
mal. Si Khali a été incapable
de bousculer la hiérarchie,
Mustapha Bouchina semble
avoir toutes les cartes en main
pour le faire. Solide et athlé-
tique, le défenseur du PAC
dispose aussi d’une très belle
qualité technique et d’un lea-
dership qui font de lui un des
meilleurs à son poste en Al-
gérie. Bouchar et Keddad
n’ont qu’à bien se tenir.

Islam Tazibt

B e l o u i z d a d i
pour les trois pro-
chaines saisons,
Marcellin Koukpo
devra néanmoins
prendre son mal
en patience avant
de pourvoir re-
joindre ses nou-
veaux coéquipiers.
Pour cause, l’an-
cien de Hammam
Lif en Tunisie ne
dispose pas en-
core d’un visa qui
lui permet d’entrer
sur le territoire al-
gérien. Les autori-
tés consulaires
étant toujours fer-
mées en raison de
la fermeture des

frontières, Mar-
cellin Koukpo
devra donc atten-
dre la réouverture
des frontières
pour intégrer l’ef-
fectif belouizdadi.

Il ne souffre
pas d’un
manque de
compétition

Contrairement
aux joueurs be-
louizdadis, Mar-
cellin Koukpo ne
souffre nullement
d’un manque de
compétition. Le
nouvel attaquant
du Chabab de Be-
louizdad a en effet

participé à la fin
du championnat
tunisien avec son
ancien club Ham-
mam Lif. De quoi
rassurer Franck
Dumas et les au-
tres membres du
staff technique qui
souhaitent toute-
fois bénéficier de
l’ensemble de leur
effectif durant
cette phase prépa-
ratoire. En tout
cas, Marcellin
Koukpo poursuit
son travail en solo
pour être d’at-
taque dès sa venue
en Algérie.

Avec l’arrivée de Maecky Ngombo et Marcellin Koukpo,
le Chabab de Belouizdad est dans l’obligation de se séparer
de Boubacar Soumana Hainikoye, le jeune attaquant nigé-
rien recruté en janvier 2019. Ces derniers jours dans l’en-
tourage du club, on parlait beaucoup plus d’un départ de
l’international nigérien qui a souvent été blessé. Or, un
changement semble se produire. Toufik Korichi et Franck
Dumas auraient finalement décidé de maintenir le joueur.
Bien évidemment, il ne sera pas question de le garder cette
saison puisque le club a engagé deux autres joueurs étran-
gers. 

Un prêt pour s’aguerrir
L’idée sera, dans un premier temps, de le prolonger, vu

que son contrat prend fin en janvier 2021, puis de le prêter
à un club de l’élite. D’ailleurs, plusieurs clubs se sont déjà
manifestés. Certains ont même pris attaque directement
avec le représentant du joueur. Le Chabab est favorable à
un départ mais en prêt. En effet, Korichi souhaite trouver
un point de chute intéressant au joueur. Un club où un
temps de jeu lui sera garanti et surtout où les conditions
seront favorables pour l’aider à s’aguerrir. Le MC Oran, le
CS Constantine, l’US Biskra ou encore l’AS Aïn M’lila se-
raient les quatre possibilités dont dispose la direction be-
louizdadie.

Soumana : «Je prouverai à tout le monde
que j’ai juste été stoppé par les blessures»

Joint par nos soins, le jeune attaquant du Chabab de Be-
louizdad a refusé de parler de son avenir, se contentant seu-
lement de rappeler combien il avait envie de bien faire pour
faire taire les critiques autour de lui. Et ce, tout en restant
ouvert à l’idée d’un prêt. «Si les conditions sont bonnes, je
ferai tout mon possible pour prouver à tout le monde ce dont
je suis capable. J’ai juste été stoppé par les blessures. Et les
blessures sont l’ennemi juré d’un joueur professionnel», nous
a-t-il confié.

Islam Tazibt

Biquotidien hier
Hier encore, les joueurs du Chabab de Belouizdad ont

eu droit à deux séances d’entraînement. La première s’est
tenue le matin au niveau de la forêt de Bouchaoui et a été
consacrée principalement à l’oxygénation. La seconde
quant à elle a eu lieu sur le terrain de l’École supérieure
d’hôtellerie et de restauration d’Alger (ESHRA). Elle a vu
Sayoud et ses coéquipiers toucher un peu au ballon. Cette
cadence sera maintenue tout au long de cette première se-
maine de stage. Dès samedi prochain, le groupe devrait
effectuer plusieurs séances de renforcement dans la salle
de gym de l’hôtel.

PCR : Bouchar et Sayoud ont passé le test
La direction belouizdadie ne badine pas avec la santé de

ses joueurs. Après avoir intégré un peu en retard le re-
groupement de leur équipe à l’hôtel Holiday Inn, Sofiane
Bouchar et Amir Sayoud ont raté quelques tests médicaux
de routine et surtout le PCR pour dépister le Covid-19.
Ne voulant prendre aucun risque, la direction du CRB a
fait subir à ses deux joueurs le fameux test pour s’assurer
que Bouchar et Sayoud, qui ne présentent aucun symp-
tôme, ne sont pas atteints du Covid-19.

Six joueurs ont été libérés de manière officielle et d’autres pour-
raient suivre. En effet, avec les renforts enregistrés ces derniers
jours et les éventuelles arrivées attendues dans les jours à venir,
le staff technique du Chabab de Belouizdad étudie sérieuse-
ment la possibilité de se séparer de certains joueurs. Selon une
source bien informée, il serait question de prêt pour quelques
joueurs dont le temps de jeu sera probablement très limité la
saison à venir. Les prochains jours nous apporteront plus de
précisions dans ce dossier.

Les derniers tests de dépistages du
Covid-19 effectués dernièrement ont ré-
vélé un cas positif au sein du groupe be-
louizdadi. Il s’agit de Samir Aïboud qui
a été libéré immédiatement. Le milieu
de terrain belouizdadi sera soumis à un
confinement total le temps de se débar-
rasser du virus. Et ce avant de pouvoir
reprendre les entraînements avec le reste
du groupe.

IL A RENCONTRÉ KORICHI HIER…

BOUCHINA EN PASSE DE
S’ENGAGER EN FAVEUR DU
CHABAB DE BELOUIZDAD

LA LISTE DES LIBÉRÉS POURRAIT ÊTRE ÉLARGIE

AÏBOUD POSITIF AU COVID-19

NOUVEAU REBONDISSEMENT…

LE CHABAB SONGE
À PROLONGER
SOUMANA

KOUKPO BLOQUÉ
EN TUNISIE
MARCELLIN



Laala et
Amrani

soutiennent
Medjoudj

Un incident s’est
produit avant-hier

entre le directeur
sportif du CS

Constantine, Nasred-
dine Medjoudj, et un
groupe de supporters.
Ces derniers, qui sou-

haitaient avoir une dis-
cussion avec le PCA du

club, Laala, se sont accro-
chés avec Medjoudj. Ce

dernier, très en colère, est
rentré chez lui. Hier, l’en-

traîneur de l’équipe, Amrani
ainsi que l’ancien président,

Benkhelaf, se sont rendus
chez lui pour  lui apporter

leur soutien. Pour sa part, le
PCA du club, Laala aurait,

lui aussi, eu une discussion
avec Medjoudj. Ce dernier,

très touché par le soutien de
tout ce beau monde, devrait re-

prendre son travail dans les tout
prochains jours.

Les Espoirs reprendront le
30 septembre

Alors que les seniors repren-
dront l’entraînement ce dimanche,
les Espoirs entameront leur prépa-

ration le 30 de ce mois. Selon les
informations en notre possession,
l’équipe réserve effectuera un pre-

mier stage de préparation. 

Guemroud sera fixé
aujourd’hui sur son sort
C’est aujourd’hui que Guem-

roud devrait être fixé sur son sort.
En effet, selon les informations en

notre possession, ce joueur en
question aura rendez-vous au-

jourd’hui devant la CRL avec l’es-
poir de récupérer sa lettre de

libération. S’il venait à récupérer
ce fameux document, Guemroud

signera dans la foulée au CSC.

Les tests au Covid-19 se
dérouleront en deux parties

Le moins que l’on puisse dire est que la
direction du CS Constantine a tout mis

en place pour permettre à son équipe de
reprendre l’entraînement dans les meil-
leures conditions possibles. En effet, la

direction du CSC a pris attache avec les
joueurs pour leur donner rendez-vous à

l’hôtel, Khayam pour la réalisation des
tests de dépistage du Covid-19. Selon
les informations en notre possession,

il a été décidé de partager le
groupe en deux.  Le premier

groupe réalisera ces tests le
vendredi, tandis que le se-

cond groupe passera ces
mêmes tests le samedi. Di-

manche, les joueurs re-
prendront le chemin des

entraînements au stade
Benabdelmalek. Selon le
programme établi par le

staff technique, la prépa-
ration de l’équipe se dé-
roulera durant les trois

premières semaines à
Constantine. Par la

suite, les joueurs bé-
néficieront de trois

jours de repos, avant
de prendre la route

vers Tlemcen le 7 octo-
bre pour effectuer le

premier stage de prépa-
ration à Tlemcen.

Les joueurs
attendus

vendredi à
l’hôtel Khayam

Hier, les res-
ponsables du CSC

ont pris attache
avec tous les

joueurs de l’équipe
pour leur informer
de  se présenter ce

vendredi à Constan-
tine. Les coéquipiers de

Haddad, et selon le pro-
gramme établi par l’entraî-
neur, Amrani effectueront

un regroupement d’une durée
de deux semaines dans la ville

de Cirta. Ce stage sera consacré
spécialement au travail physique.

Voilà pourquoi la préparation
se déroulera au stade

Benabdelmalek
Comme annoncé dans nos précé-
dentes éditions, les joueurs du CS

Constantine vont reprendre le
travail au stade Benabdelmalek.

Selon nos indiscrétions, cette dé-
cision a été prise pour permettre

le bon déroulement de l’application
du protocole sanitaire. Les joueurs, et

après un repos d’environ six mois, vont
tenter de rattraper le retard afin d’être
prêt pour la reprise de la compétition.

Les deux staffs technique et
médical seront présentés ce

vendredi aux joueurs
La direction du CS Constantine va

présenter à ses joueurs les deux staffs
technique et médical, ce vendredi, en

marge de leur présence au siège du club
pour réaliser les tests au Covid-19. L’oc-

casion pour les joueurs de rencontrer les
membres du staff technique ainsi que

médical du club.

Un staff médical 100% de
Constantine

Le premier responsable de la barre
technique a décidé de travailler avec un

staff médical composé à 100% de
Constantine. En effet, la direction du

club a fait appel à un médecin jeune spé-
cialisé et à un autre kiné. Rappelons que
l’entraîneur Amrani aurait souhaité ren-

forcer le staff médical.
H. S.
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Le premier responsable de la barre tech-
nique du CS Constantine, Abdelkader
Amrani, nous a confié qu’il est sur le

point de boucler le mercato. Evoquant ce
sujet, le coach du Chabeb dira : «Nous
sommes sur le point de boucler le dossier mer-
cato. Il nous reste encore trois licences à notre
disposition. Nous allons tout faire pour ren-
forcer les rangs de notre équipe par les joueurs
qu’il faut. Nous avons déjà recruté sept nou-
veaux joueurs et nous espérons boucler l’opé-
ration recrutement dans les plus brefs délais
inch’Allah. Nous sommes également en train
de boucler les dernières retouches concernant
la reprise des entraînements. Cette fois-ci,
nous espérons que le retour aux entraîne-
ments se fera dans les meilleures conditions
possibles, notamment en cette période spéciale
du Covid-19.  Il est important de suivre le
protocole sanitaire mis en place par le comité
scientifique de la FAF afin de se préparer bien
comme il se doit pour la reprise de la compéti-
tion inch’Allah.»

«Les propriétaires du club nous
ont facilité la tâche»

Dans le même sens toujours, l’en-
traîneur du CS Constantine, Abdel-
kader Amrani, a expliqué que les
propriétaires du club ont mis tous
moyens nécessaires pour réussir une
belle saison : «Je profite de cette occasion
pour remercier les propriétaires du club
qui ont mis tous les moyens qu’il faut afin
de mener notre mission dans les meil-
leures conditions possibles. Il est clair que
la reprise des entraînements sera diffé-
rente cette fois-ci, au vu de la longue pé-
riode d’arrêt observé par les joueurs. Il
est donc de notre devoir de bien gérer
cette période pour éviter les blessures à
nos joueurs. Je ne vous cache que j’ai éta-
bli un programme de travail de huit se-
maines. Nous espérons que les joueurs
seront prêts d’ici la reprise de la compéti-
tion.»

Hamza S.

AMRANI «NOUS 
SOMMES SUR LE POINT DE
BOUCLER LE MERCATO»

L’attaquant du CS Constan-
tine, Abdelhakim Amo-

krane, s’est dit heureux de
pouvoir, enfin, reprendre, ce di-

manche, le chemin des entraî-
nements avec le groupe.

Après un long arrêt d’environ
six mois en raison de la crise
sanitaire mondiale du Covid-

19, les joueurs du CSC vont
enfin repren-

dre l’entraine-
ment :

«Nous
avons été
contactés
par la di-

rection qui
nous a demandé de se
rendre ce vendredi au
siège pour réaliser les

testes de dépistage du
Covid-19. Nous allons

inch’Allah reprendre dès
ce dimanche le chemin
des entraînements. Je

ne vous cache pas que
j’ai vraiment hâte de re-

trouver l’ambiance du
groupe. Nous allons

inch’Allah tenter de réa-
lise rune bonne prépa-
ration afin d’être prêts

pour la reprise du
championnat. Nous

sommes conscients de la
tâche qui nous attend et nous
allons tout faire pour être à la hau-

teur des attentes de nos fans.» 

«Nous avons les moyens de
réaliser une grande saison»
Interrogé sur ses ambitions pour

cette saison, l’attaquant du CS
Constantine a indiqué que son

équipe dispose des moyens pour
réaliser une grande saison et ré-

pondre aux exigences des Sanafir :
«Je ne vous cache que nous avons

les moyens de réaliser une
grande saison et de répondre
aux exigences de nos suppor-

ters. La direction a réussi à
conserver les joueurs cadres de

l’équipe. Aussi, l’équipe s’est
renforcé

par de
nou-

veaux
joueurs

capa-
bles d’ap-

porter un plus à l’équipe.
Je suis convaincu qu’avec

une bonne préparation, le
CSC aura son mot à dire

en championnat cette
saison.»

«Etre à la hauteur
des attentes des

Sanafir»
Interrogé sur ses

objectifs personnels
pour la saison pro-
chaine, Amokrane,
sous contrat avec le
CSC jusqu’en 2021,
nous a déclaré qu’il

souhaitait être à la hau-
teur des Sanafir : «Je vais

tenter de tout donner
pour sortir une grande

saison et marquer un
grand nombre de but. Je

veux aider mon équipe à
atteindre ses objectifs et

surtout être à la hauteur
des attentes des Sanafir.» 

H. Z.

SEUL DEHAMCHI
N’A PAS ENCORE

RÉCUPÉRÉ SA
LETTRE DE

LIBÉRATION
Le président du Conseil
d’administration de la

SSPA/CSC, Yazid Laala, a
réussi à régler le cas des

joueurs libérés après avoir
trouvé un accord avec Chi-
bane, Balegh et Herida. Ces
trois joueurs, et comme rap-
porté dans ces mêmes co-

lonnes dans nos précédentes
éditions ont résilié, à l’amia-
ble, leur contrat avec le CSC.

En contre partie, ces trois
joueurs vont  toucher leur sa-
laire jusqu’au mois de juillet.
Désormais, il ne reste plus
que le cas Dehamechi à ré-
gler. En effet, la direction va
tenter de résoudre ce pro-

blème en tentant de trouver
un accord avec le joueur en
question. Il faut dire que les
négociations entre les deux
parties ont pris du temps.

Toutefois, et selon une source
fiable, la direction du CSC

compte régler ce cas dans les
tous prochains jours.

H. S.

AMOUKRANE
«J’AI HÂTE DE RETROUVER
L’AMBIANCE DU GROUPE»
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Une chose est sûre au-
jourd’hui, l’Entente ne
pourra pas reprendre les

entraînements le 20 septembre.
Comme nous l’indiquions hier, tout
n’est pas prêt, à commencer par les
membres du staff technique qui
sont toujours bloqués en Tunisie.
C’est la plus grande contrainte du
moment, car sans les entraîneurs, la
reprise ne peut pas avoir lieu et c’est
l’entraîneur Nabil Kouki en per-
sonne qui a indiqué à Azzedine
Arab que l’équipe ne doit pas re-
prendre les entraînements en
groupe avant son arrivée. Il faut
donc trouver une solution pour que
le coach sétifien et ses collabora-
teurs rentrent à temps. Pour ce
faire, et suite à des échanges télé-
phoniques entre Azzedine Arab et
Nabil Kouki, ce dernier va se pré-
senter aujourd’hui au consulat algé-
rien à Tunis pour demander une
dérogation spéciale, à lui et à ses
collaborateurs, pour rentrer en Al-
gérie, en rappelant que les fron-
tières sont toujours fermées pour
les raisons que tout le monde
connaît. De son côté, le président
du conseil d’administration de l’En-

tente va se rendre au ministère des
Affaires étrangères pour tenter de
trouver une solution à ce problème.
Il a déjà saisi le ministre des Affaires
étrangères afin que ce dernier
puisse venir en aide à l’Entente et il
compte appuyer sa demande par
des documents administratifs. Il est
à noter aussi que Nabil Kouki s’est
renseigné auprès de la compagnie
aérienne tunisienne Tunisair pour
savoir quand va-t-elle reprendre ses
vols vers l’Algérie et on lui aurait fait
savoir que c’est prévu pour le 1er
octobre. Mais lui, s’il peut rentrer
avant cette date, même par route, il
le fera.

Le contrat de travail
risque de poser problème

Mais un problème risque de se
poser. Quels motifs Kouki et les
membres de son staff vont présen-
ter au consulat algérien pour avoir
une dérogation spéciale pour ren-
trer en Algérie ? Il leur faut au
moins un contrat de travail, un do-
cument qu’ils n’ont pas. Car, comme
on le sait, leurs contrats avec l’ESS
a expiré au mois de juin et jusqu’à
aujourd’hui, ils ne l’ont pas encore

renouvelé. Certes, Arab leur a en-
voyé leurs contrats respectifs par
mail, mais ce ne sont pas des docu-
ments officiels. C’est un problème
auquel Kouki et ses adjoints peu-
vent être confrontés et c’est pour
cette raison d’ailleurs qu’Azzedine
Arab veut voir le ministre pour lui
expliquer la situation.

Reprise des entraîne-
ments individuellement

Cela dit, le staff technique de
l’Entente ne veut pas perdre plus de
temps. En attendant son arrivée et
la reprise des entraînements en
groupe, le préparateur physique El
Ghettassi vient de contacter les
joueurs pour leur faire savoir qu’ils
doivent bientôt reprendre les en-
traînements individuels. Lui et les
autres membres du staff technique
sétifien ont établi un programme de
reprise individuel pour que les
joueurs puissent retrouver le che-
min de l’entraînement en prévision
d’une reprise collective. À huit se-
maines du début de la compétition
officielle, il n’y a plus de temps à
perdre.

K. L.

ILS VONT DEMANDER UNE DÉROGATION POUR RENTRER À SÉTIF

KOUKI ET SON STAFF AUJOURD’HUI
AU CONSULAT D’ALGÉRIE

KARIM DELHOUM 
«ON DOIT TROUVER
UNE SOLUTION POUR
RENTRER À TEMPS»

Recrutement
LES SÉTIFIENS
NE SONT PAS
PRESSÉS

Tout le monde
aura remarqué que
l’Entente de Sétif
n’a encore ramené
aucun nouveau
joueur. Le seul élé-
ment avec lequel on
avait négocié, c’était
Amar Bourdim,
mais les négocia-
tions n’ont pas
abouti et les res-
ponsables du club
ne sont pas inquiets
pour autant. «Le
fait d’avoir réussi à
garder la majorité
de notre effectif et
d’avoir convaincu
les joueurs en fin de
contrat de rempiler
est le meilleur re-
crutement qu’on
pouvait faire», nous
disait hier Azzedine
Arab. Car, faut-il le
dire, le marché des
transferts n’offre
pas grand-chose et
on n’arrive pas à
trouver les profils
recherchés, un me-
neur de jeu, un mi-
lieu récupérateur et
un défenseur cen-
tral entre autres.  À
ce sujet, Nabil
Kouki a fait savoir à
Azzedine Arab qu’il
est en train de voir
s’il peut dénicher
quelques bons élé-
ments en Tunisie,
mais ce n’est pas
vraiment évident.
Le coach sétifien
compte, comme
nous l’a fait savoir
son adjoint, débu-
ter avec l’effectif ac-
tuel et voir après s’il
y a possibilité de
renforcer, d’autant
qu’il va disposer
d’assez de temps
pour bien réfléchir
à la question.

K. L.

Contacté par télé-
phone, l’adjoint de
Nabil Kouki, Karim
Delhoum, nous a
confirmé les informa-
tions en notre posses-
sion. «Nous sommes
effectivement en train
de tout faire pour ren-
trer en Algérie. Vous
savez que ce n’est pas
facile et que les fron-
tières sont fermées,
mais on espère trouver
une solution le plus
vite possible, car nous
n’avons plus de temps à
perdre. Nous allons de-
mander une déroga-
tion spéciale ce jeudi
au consulat d’Algérie à
Tunis et on espère
qu’on aura une réponse
positive», a-t-il indi-
qué.

«On ne va pas
recruter juste
pour recruter»

Nous avons posé la
question à Karim Del-
houm si l’Entente n’est

pas en retard en ma-
tière de recrutement.
Il a répondu : «Nabil
Kouki a insisté sur les
critères de recrutement
qui doivent être de
qualité. Si on peut
avoir des joueurs capa-
bles de nous apporter
un plus palpable, s’ils
sont meilleurs que ce
qu’on a déjà, on est
partants. Sinon, mieux
vaut poursuive avec
notre effectif qui n’a
rien à envier à celui
des autres clubs.»

«On va
commencer avec
le groupe actuel,
après on verra»

Karim Delhoum
ajoute : «Nous ne
sommes pas pressés,
nous avons le temps
devant nous. Pour le
moment, nous allons
commencer avec le
groupe qu’on a en
main, après on verra.»

K. L.

Arab en négociations avec Umbro
L’Entente de Sétif n’a pas encore trouvé d’équi-

pementier pour la nouvelle saison. La direction veut
négocier le meilleur contrat possible et jusqu’à pré-
sent, elle n’a pas encore trouvé un remplaçant à
Joma. Aux dernières nouvelles, Azzedine Arab a
rencontré hier les responsables de la marque
Umbro avec lesquels il aurait négocié les modalités
d’un éventuel contrat entre les deux parties. Les
responsables de ladite marque doivent rendre leur
réponse aujourd’hui, car Arab leur avait exigé la
disponibilité du produit ces jours-ci.

Radouani, Draoui et l’avocat
de l’ESS entendus hier
par la CRL
Les joueurs Saâdi Radouani et Zakaria Draoui

ont été entendus hier par la commission des re-
cours et des litiges de la LFP ainsi que l’avocat de
l’ESS qui a demandé le report de l’audience. Un re-
port qui a été refusé. L’avocat de l’Entente a alors
expliqué que la direction sétifienne s’était enten-
due avec les deux joueurs pour établir un protocole
et un calendrier afin de payer leurs arriérés. La CRL
lui a alors donné un délai jusqu’à dimanche pour
présenter ledit protocole. Mais selon nos informa-
tions, il y a eu un malentendu. L’avocat pensait que
les joueurs seront payés d’ici dimanche alors que la
direction n’a pas du tout prévu cela.

K. L.

Le wali de Bordj Bou-Arréridj au-
rait pris attache avec le président du
CSA/CABBA, El Haouas Remache,
pour le convaincre de présider le club
actuellement. Alors que le CABBA
traverse une période compliquée, le
wali de la ville aurait donc songé à
demander à Remache de diriger le
club et d’entamer les préparatifs du
prochain exercice sportif 2020-2021.
Il faut dire que le temps ne joue pas
actuellement en faveur du CABBA
qui accuse un retard considérable en
matière de préparation. 

Remache hésite encore
Pour sa part, et même s’il a affirmé

à maintes reprises être prêt à aider le
club et notamment celui qui va pré-
sider le CABBA, l’on vient d’appren-
dre que Remache hésite encore à
accepter la proposition du wali. Res-
pecté par tous les amoureux du
CABBA, Remache semble hésitant
par rapport à la grande crise finan-

cière qui secoue le club. Du coup, l’on
vient d’apprendre que Remache a de
fortes chances de décliner la propo-
sition du wali et de refuser de prési-
der le CABBA.

Les supporters le soutiennent,
mais…

Ayant écho de la volonté du wali de
Bordj Bou-Arréridj de demander à
Remache de présider le club, les sup-
porters du CABAB ont bien accepté
la nouvelle, eux qui estiment que Re-
mache est capable de redresser la si-
tuation et de mener le club sur le
droit chemin. Cependant, il est peu
probable de voir Remache accepter
de prendre les destinées du club.

Il pourrait travailler avec un
directoire

Au train où vont les choses, l’on se
dirige vers la constitution d’un direc-
toire pour gérer les affaires du
CABBA en cette période de la saison.

Il faut dire que cette option semble
aujourd’hui la plus plausible pour
faire sortir le club de sa crise. D’au-
cuns estiment qu’il est important de
s’entraider dans ces moments diffi-
ciles et de mettre la main dans la
main pour permettre au club de re-
prendre le chemin des entraînements
et de préparer le prochain exercice
sportif 2020-2021.

Quelle est la place de
Bouzenad dans tout ça ?

Les supporters du CABBA s’inter-
rogent sur la place de Bouzenad dans
ces derniers évènements qui ont se-
coué le club. Ayant été contacté par
Remache pour faire partie de l’équipe
qui va diriger le club, Bouzenad avait,
rappelons-le, demandé aux action-
naires de régler certains aspects fi-
nanciers de la gestion du CABBA.
Pour l’heure, rien n’a encore été en-
trepris dans ce sens.

N. F.

USBUSBUSBCABBA
LE WALI DEMANDE À REMACHE DE PRÉSIDER LE CLUB
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En plus du défenseur
du WAB, Mechti,
ainsi que l’attaquant
du RCA, Boughalia,
la direction du Rapid,
qui semble vouloir
passer à la vitesse
supérieure en matière
de recrutement,
aurait arraché l’accord
de principe de deux
nouveaux joueurs. En
effet, le duo du
CABBA, Belmokhtar
et Sebie est lui aussi
prêt à rejoindre le
nouveau promu en
D1, donnant son
accord de principe, en
attendant la signature
officielle du contrat. 

Houari a obtenu le
OK de Belmokhtar 

Assez proche du
président Hamri, l’an-
cien joueur du Rapid,
Ali Houari, désormais
agent de joueurs, a dé-
cidé de contacter Bel-
mokhtar, en le
convaincant d’opter de
nouveau pour le RCR,

lui qui avait déjà évo-
lué à Relizane lors de
l’exercice 2016-17,
avant de quitter le club
après sa décente en
Ligue 2. 

Il était proche 
de rejoindre 
le NAHD, mais… 

Même si l’attaquant
Belmokhtar, a donné
son accord pour si-
gner en faveur du
RCR, il était pourtant
tenté par une pige du
côté du NAHD. Le
désormais ancien
joueur du CABBA, qui
a reçu récemment sa
lettre de libération,
était en contact avancé
avec les dirigeants des
Sang et Or, sauf que
l’entraîneur Leknaoui
a décidé au final d’op-
ter pour d’autres élé-
ments dans le secteur
offensif.

Sebie est libre de
tout engagement 

En plus de Bel-

mokhtar, l’agent Ali
Houari a ciblé un
autre joueur du
CABBA. Il s’agit en
effet du défenseur
Touhami Sebie, qui est
libre de tout engage-
ment. L’ancien joueur
du JSS est motivé à
l’idée de rejoindre le
RCR et poursuivre sa
carrière en D1.

Les deux joueurs
espèrent la
nomination 
de Dziri 

Même si la direction
n’a pas encore tranché
concernant le sort ré-
servé à l’entraîneur
Bouzidi, le contact
établi entre le prési-
dent Hamri et le tech-
nicien Bilal Dziri a
motivé davantage les
deux joueurs à opter
pour le Rapid, vu
qu’ils ont une très
bonne relation avec
leur ancien entraîneur
au CABBA. 

I. S. 

Malgré sa bonne volonté, le pré-
sident Mohamed Hamri peine à ré-
gler de nombreux problèmes qui
peuvent nuire à la reprise de l’en-
traînement collectif des coéquipiers
de Zidane. «Nous avons certes reçu
des garanties récemment, mais l’ab-
sence d’argent a faussé tous mes
plans, en espérant que la situation fi-
nancière va s’améliorer prochaine-
ment.»

«La priorité est de conserver
nos joueurs»

Avant d’évoquer le recrutement
estival, le boss du Rapid espère gar-
der l’ossature de l’équipe. «Notre
priorité à l’heure actuelle est de trou-
ver un accord financier avec nos
joueurs, et conserver l’ossature de
l’équipe. Après, on aura le temps
pour trancher concernant l’identité
du nouvel entraîneur.»  

BELMOKHTAR ET SEBIE
DONNENT LEUR ACCORD

Bien que ses prestations soient
convaincantes sur le rectangle
vert, ce qui lui a permis de s'im-

poser comme un pilier principal en
peu de temps, l’attitude du défenseur
malien de l’ASO Chlef, Dembélé, est
devenue insupportable, en raison de
ses exigences financières jugées d’exa-
gérées. Cela oblige la direction à ne
pas rester les bras croisés, mais plutôt
à prendre des mesures qui garantis-
sent l’intérêt de l’équipe.

Son maintien causera plus
de problèmes

Si on est d’accord que le joueur ap-
portera un plus certain à la défense
centrale de l’équipe, il faut dire que le
maintien de cet élément au sein de
l’effectif de l’ASO la saison prochaine
causera plusieurs ennuies voire des
soucis financiers à l’équipe puisque
son avocat tunisien ne manque au-
cune opportunité pour menacer de
recourir à la plus haute instance du
football qui est la FIFA. Des menaces
qui constituent à chaque fois un véri-
table casse-tête pour la direction.

On peut envisager 
de le transférer

En revanche, la direction à sa tête
le président Abdelkader Wahab n'a
toujours rien décidé concernant le
défenseur central Dembélé. Elle est
actuellement entre le marteau de ses
exigences financières exagérées et
l'enclume de l'indemnisation dans le
cas où il serait poussé vers la résilia-
tion du contrat. Elle attend ainsi une
offre sérieuse de la part d’un club al-
gérien ou étranger, chose qui lui per-
mettra de renflouer ses caisses à l’aide
de son transfert puisque ledit joueur
est toujours lié par un contrat jusqu'à
l'été 2022.

Chercher son remplaçant 
Avant de songer à vendre le défen-

seur Dembélé, les dirigeants de l’ASO
seront appelés à trouver son succes-
seur. Il faut dire que l’équipe ne pos-
sède pas d’éléments d’expérience dans
cette partie du terrain capables de
tenir le coup pendant une saison en-
tière qui s’annonce d’ailleurs rude et
éprouvante sur tous les plans.

B. Seifeddine

ARAB : «ON S’ATTEND
À CE QUE LA SAISON
PROCHAINE SOIT
DIFFICILE»

Le défenseur de l'ASO Chlef,
Arab Mohamed Rafid, s'attendait à
ce que la prochaine saison soit dif-
ficile lorsqu'il a déclaré : «Nous
nous attendons à ce que la pro-
chaine saison soit très difficile, étant
donné que le nombre de matches
qu’on va jouer va atteindre les 38,
en plus de cela on va commencer
plus tard que d’habitude. Malgré
cela, nous travaillerons pour répon-
dre présents.»

«Soulagés de pouvoir
bientôt reprendre
l'entraînement»

Le défenseur central en question
n'a pas caché sa satisfaction face
au retour imminent à l'ambiance
de l'entraînement collectif. «Nous
avons été très soulagés par la déci-
sion d'autoriser le début des prépa-
ratifs à partir du 20 septembre de
cette année. Car cela signifie le re-
tour à l'ambiance des entraîne-
ments de groupe», indique-t-il.

«Ce n'est pas facile de
reprendre après une
longue pause»

Le joueur Arab a également in-
diqué qu'il n'est pas facile de re-
tourner dans l'ambiance des
entraînements après une pause de
plus de 6 mois. «C'est vrai que
nous n'avons pas arrêté de travail-
ler durant la période de confine-
ment, car on s’entraînait selon un
programme individuel élaboré par
l’ancien staff technique. Malgré cela,
il faut savoir qu'il n'est pas facile de
revenir au travail après un arrêt
d’environ 6 mois.»

Propos recueillis par
S. B.

Désireux de re-
lever un nou-
veau défi, le

latéral droit Abdelli,
qui est toujours lié à
l’USMBA, nous a
confirmé des pour-
parlers avec plusieurs
clubs locaux et même
à l’étranger. «J’ai reçu
plusieurs offres ces der-
niers mois. Au départ,
j’étais tenté par un dé-
part à l’étranger, mais
la pandémie du coro-
navirus et l’incapacité
de voyager et de quitter
le pays a faussé mes
plans. Je viens aussi de
recevoir un appel d’un
président d’un club de
l’Est qui m’a proposé l’idée
de rejoindre son équipe,
mais je ne peux pas tran-
cher pour le moment, vu
que je suis encore sous
contrat à l’USMBA.» 

«Je me sens
marginalisé»

«Ma situation est très
compliquée, car j’ai donné
beaucoup de temps à la
direction pour régler ma
situation, mais rien n’a
changé depuis plusieurs
mois déjà. C’est malheu-

reux de le dire, mais je me
sens vraiment margina-
lisé, ce qui m’a poussé à
maintes reprises à envisa-
ger mon départ de
l’USMBA.» 

«Compliqué de
reprendre
l’entraînement
collectif le 
20 septembre»

«Concernant la reprise
de l’entraînement collectif,
je suis pratiquement sûr
que c’est impossible de re-

prendre le 20 sep-
tembre prochain.
La situation est en-
core assez floue au
niveau de la direc-
tion. Une nouvelle
date sera certaine-
ment fixée pour
rassembler l’ensem-
ble des joueurs.» 

«La direction
doit recruter
pour
remplacer 
les partants»

«La mission de la
direction est loin
d’être facile, car il
faut recruter rapi-
dement pour pallier

le départ de plusieurs élé-
ments, qui ont été des ti-
tulaires importants. En
plus, la concurrence sera
très élevée lors du pro-
chain exercice, d’où l’im-
portance d’effectuer une
très bonne préparation
d’avant-saison, avec l’es-
poir de réussir un par-
cours très honorable, en
espérant remporter, pour-
quoi pas, un nouveau tro-
phée au final.» 

Propos recueillis par
Tadjeddine

UNE FRANGE DE
SUPPORTERS
REÇUS PAR 
LE WALI 

Frustrés et vexés de voir la
direction actuelle incapable de
garder les meilleurs éléments,
faute de moyens financiers
mais aussi d’une très mauvaise
gestion, de nombreux amou-
reux de l’USMBA ont décidé
d’organiser une marche paci-
fique durant la journée de
mardi. Une démarche qui a
poussé le wali de la ville de
Sidi Bel-Abbès, M. Mustapha
Limani, à réagir, en rencon-
trant quelques fans afin de
connaître davantage leurs de-
mandes, et ne pas se contenter
uniquement de la version des
dirigeants.   

Ils ont réclamé le départ
de tous les dirigeants 

En plus d’espérer la venue
d’une société étatique pour
prendre les commandes de
l’USMBA, les supporters ont
exigé le départ rapide du pré-
sident El-Hennani, ainsi que
du directeur général Morceli,
et tous les autres dirigeants qui
ont failli dans leur mission. À
noter que même le manager
général Bengorine a été prié
de quitter ses fonctions, lui
l’ancien capitaine d’équipe, qui
avait esté le club en justice par
le passé, avant d’obtenir un
poste clé après la fin de sa car-
rière.   

Tadjeddine

En attendant la fameuse réunion
entre l’entraîneur Aziz Abbas et la di-
rection, en présence de l’actionnaire
majoritaire Benahmed, afin de tran-
cher sur de nombreux sujets impor-
tants, le manager général Youcef
Berrahal nous a donné quelques pré-
cieux indices sur l’actualité des Wida-
dis. «Nous avons opté pour la
continuité et la stabilité, en misant de
nouveau sur Abbas. C’est un choix qui
a fait l’unanimité auprès de l’ensemble
des dirigeants. Maintenant, nous de-
vons nommer un nouvel adjoint à ses
côtés, qui connaît assez bien le club.» 

«Le WAT est le seul club 
prêt à offrir six mois sur huit 
à ses joueurs»

«Malgré la crise financière qui se-
coue la majorité des clubs en Algérie,
nous avons convoqué les joueurs afin
de trouver un terrain d’entente avec
eux concernant leurs arriérés de sa-
laire. Je pense même que le WAT est le
seul club de Ligue2 Mobilis qui est prêt
à offrir six mois sur huit à ses joueurs.» 

«On a envie de garder 
les cadres de l’équipe,
mais…»

«Cela prouve notre bonne volonté
envers les joueurs. Malheureusement,
certains éléments ont refusé de faire un
petit sacrifice financier, en décidant de
solliciter carrément la commission des
litiges. On a bien sûr envie de garder
les cadres de l’équipe, mais on n’a pas

les moyens d’offrir plus de deux men-
sualités, que ce soit pour les éléments
sous contrat, ou ceux qui sont libres de
tout engagement.» 

«Hadj Bouguèche mérite 
de signer un nouveau bail»

«Durant ses deux ans au WAT, per-
sonne ne peut critiquer Hadj Bou-
guèche, un vrai professionnel, qui a
toujours donné le maximum pour
aider l’équipe, sur et en dehors du ter-
rain. Même à 36 ans, il est toujours en
forme et prêt à assumer son rôle de lea-
der, en méritant amplement de signer
un nouveau bail, et poursuivre l’aven-
ture avec nous en D1.» 

«J’ai obtenu l’accord 
de Sidhoum, Saâdi 
et Zenasni»

«Concernant la liste des libérés, le
dernier mot revient à l’entraîneur
Abbas, qui a l’avantage de connaître les
qualités et les lacunes de ses joueurs.
Concernant le recrutement, j’ai d’ores
et déjà obtenu l’accord de principe de
Sidhoum, Zenasni et Saâdi.  Ce sont
trois enfants du WAT, qui ont un très
bon vécu en Ligue1, et qui vont forcé-
ment apporter un immense plus à
l’équipe déjà en place. On reste aussi
attentif sur d’autres pistes, afin de bâtir
une équipe compétitive pour le grand
retour du Widad en D1.» 

Propos recueillis par 
O.R.B.A. 

Berrahal : «Abbas fait l’unanimité»

LA DIRECTION REMONTÉE
CONTRE DEMBÉLÉ 

ABDELLI : «J’AI REÇU PLUSIEURS
OFFRES MAIS JE DOIS RÉGLER
MA SITUATION À L’USMBA»

HAMRI : «LE MANQUE
D’ARGENT A FAUSSÉ MES PLANS»



Décisif à plusieurs reprises la sai-
son dernière, Aziz Khalfallah a
largement contribué à l’accession

de l’Olympique de Médéa. Libre de tout
engagement, l’attaquant qui est convoité
par plusieurs équipes a décidé de pour-
suivre l’aventure avec les Olympiens.
«C’est bon, ma décision a été prise. Après
mûre réflexion, j’ai décidé de poursuivre
l’aventure avec l’OM. J’ai rencontré le pré-
sident, les négociations n’ont pas été très
serrées. Nous avons très vite trouvé un ter-
rain d’entente. Je ne vois donc aucune rai-
son pour changer d’air.»

«La confiance de l’entraîneur me
pousse à donner le meilleur de
moi-même»

Arrivé l’été dernier sur la pointe des
pieds, l’attaquant a réussi très vite à ga-
gner l’estime des supporters. D’après ses
propos, la confiance de l’entraîneur et la bonne am-
biance au sein du groupe lui a permis de se distinguer.
«Dieu merci, je me suis très vite adapté. À l’OM, je me
sens comme chez moi. La confiance de l’entraîneur me
pousse toujours à donner le meilleur de moi-même. Le
coach me donne beaucoup de liberté sur le terrain,
chose qui s’est répercutée positivement sur mon rende-
ment. J’espère maintenir cette dynamique le plus long-
temps possible.»   

«Ma blessure fait partie du passé»
À son arrivée, personne ne misait sur lui, mais Aziz

Khalfallah a su prouver qu’il n’est pas encore fini. Lors

de cette déclaration, l’attaquant nous dira que malgré
les difficultés, il n’a jamais douté de ses qualités. «Il y
a quatre ans, j’étais l’un des meilleurs attaquants de
l’USMH, malheureusement j’ai été freiné par des pépins
physiques. J’ai été victime d’une rupture des ligaments
croisés. J’ai vécu des moments difficiles mais je n’ai ja-
mais douté de mes qualités. J’ai pris du temps pour re-
trouver mon meilleur niveau mais le plus important,
c’est que cette blessure fasse partie du passé. Je suis en-
core jeune, je dispose encore d’une marge de progres-
sion. Je dois continuer à fournir des efforts pour
progresser.»  

Propos recueillis par
Mohamed A. 
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Très actifs sur le marché des
transferts, les Sang et Or ont
réussi ces dernières heures à

boucler trois dossiers. Arrivé au terme
de son contrat à l’issue de l’exercice en
cours, Faouzi Yaya a paraphé hier un
contrat de deux saisons. Ayant ac-
cepté de faire des concessions sur le
plan financier, l’ancien Usmiste a très
vite trouvé un terrain d’entente avec
les responsables. Dans le même
contexte, les Husseindéens ont fina-
lisé avec deux nouvelles recrues.
Amine Akziz et Aymen Bouchriha
ont signé des contrats de trois et deux
saisons.

Akziz pour préparer l’avenir
Agé tout juste de 20 ans, Amine

Akziz est arrivé en provenance de
l’équipe réserve du CSC. Formé à
l’USMAn, ce joueur dont on dit beau-
coup de bien peut occuper tous les
postes de l’attaque, un atout majeur
qui pourra jouer en sa faveur. Encore jeune
pour intégrer l’équipe première, il devra dans
un premier temps faire ses preuves avec la ca-
tégorie U21. Ce n’est qu’une fois Nadhir Lek-
naoui l’aura jugé apte à intégrer l’équipe
fanion qu’il sera promu. La balle est donc
dans son camp, à lui d’enchainer les bonnes
prestations avec les réservistes et démontrer
de quoi il est capable. 

Bouchriha pour lancer la
concurrence en défense centrale

Libre de tout engagement, après avoir rési-
lié le contrat qui le liait au CSC, Aymen

Bouchriha était à la recherche d’un nouveau
point de chute pour relancer sa carrière.
Convoités par plusieurs clubs, c’est finalement
au Nasria qu’il a atterri. Agé de 22 ans, celui
qui a été formé à la JSMS vient d’être recruté
pour allumer la concurrence en défense cen-
tral avec Zinedine Belaid, Imed Azzi et Zine
El Abidine Sebbah. N’ayant pas bénéficié
d’une réel chance la saison dernière pour en-
chaîner les matches, l’ancien constantinois
s’est rendu hier après-midi à son domicile. Il
est attendu demain à Alger pour effectuer les
tests de dépistage au Coronavirus et entamer
dimanche les préparatifs avec sa nouvelle
équipe.    

Akziz : «J’ai choisi le Nasria pour
donner une autre dimension à ma
carrière» 

Contacté au bout du fil, Amine Akziz a ac-
cepté de nous accorder quelques minutes de
son temps pour répondre à nos questions.
Très content d’avoir paraphé un contrat de
trois saisons en faveur du NAHD, l’attaquant
polyvalent s’est contenté de déclarer : «Je ne
trouve pas les mots pour décrire ma joie. Je suis
très content de faire partie de cette équipe.
J’avais plusieurs propositions mais je n’ai pas
trouvé des difficultés pour faire mon choix. Le
Nasria est l’une des équipes qui s’intéresse à la
formation et aux jeunes. Si je suis là, c’est pour

m’imposer et donner une autre dimen-
sion à ma carrière. Je suis un joueur
ambitieux, décrocher un contrat en
étranger et défendre les couleurs natio-
nales font partie de mes objectifs.
Certes, ma mission ne s’annonce très
difficile mais rien n’est impossible. Le
travail et la persévérance sont les clés
de la réussite. A moi de redoubler les
efforts pour gagner la confiance des
membres du staff technique et faire
partie de l’effectif de l’équipe première.»   

Bouchriha : «La concurrence
ne me fait pas peur» 

Très disponible, c’est à sa sortie du
bureau du président Bachir Ould
Zmirli que nous avons eu Aymen
Bouchriha au bout du fil. Le nouveau
défenseur du Nasria nous dira lors de
cette déclaration qu’il nous a accordée
que la rude concurrence dans l’axe
central ne lui fait pas peur : «Dieu
merci, je viens de tous finaliser avec les

responsables. Je suis officiellement nahdiste
pour les deux saisons à venir. 

Le contact du NAHD ne date pas d’au-
jourd’hui. Le coach et les responsables ont su
trouver les mots pour me convaincre. J’aurais
pu signer en faveur d’une autre équipe avec un
salaire supérieur à celui que je perçois au
NAHD mais j’ai privilégié le volet sportif. Je
sais que l’effectif actuel est composé de plusieurs
bons joueurs mais je connais très bien mes
qualités. La concurrence ne me fait absolument
pas peur, je sais que j’ai les moyens de s’impo-
ser.»

Rachid C.

Après Nour El Islem Melik-
chi qui a décidé d’embras-
ser une carrière

professionnelle en Lituanie et Tou-
fik Moussaoui qui a opté pour le
CRB, un troisième élément a offi-
cialisé hier son départ. Barré par la
concurrence, Ishak Salaheddine
Harrari a été prêté pour une saison
à l’USB. C’est hier que le joueur
formé à l’académie JMG a paraphé
son contrat. En train de s’activer
dans tous les sens afin de trouver
un nouveau point de chute pour
les libérés, les responsables espè-
rent boucler les dossiers de Tahar
Benkhelifa et Sabri Cheraïtia lors
des prochaines heures.      

L’USB lui permettra de
relancer sa carrière 

Promis à un bel avenir, Ishak
Sallaheddine Harrari a été promu
il y a trois saisons. Soumis à une
rude concurrence, le milieu de ter-
rain a trouvé beaucoup de difficul-
tés à confirmer le bien qu’on dit
sur lui. Face à cette situation, il n’a
pas hésité à réclamer un bon de
sortie, chose qui a été très vite ac-
ceptée par les dirigeants. Opter
pour l’USB pourrait être très béné-

fique pour l’enfant de Sétif. Âgé de
22 ans, il pourra enfin enchaîner
les matches et relancer sa jeune
carrière qui est au point mort de-
puis maintenant trois saisons.

Il veut suivre les traces de
Hamoudi

Même s’il n’a pas beaucoup joué
la saison dernière, le milieu de ter-
rain avait reçu plusieurs proposi-
tions. En plus de l’USB, le CABBA
et des équipes de la Ligue 2 Mobi-
lis étaient sur ses traces. D’après
une source proche de ce dossier, le
joueur aurait pu opter pour une
autre équipe et toucher un salaire
supérieur à celui proposé par les
Biskris mais après mure réflexion
il a préféré privilégier le projet
sportif. En effet, évoluer à l’USB
lui permettra de suivre les traces
de son coéquipier au PAC, Tayeb
Hamoudi. Prêté lui aussi lors de
l’exercice 2017-2018, en plus de
s’illustrer de fort belle manière, il a
réussi à acquérir une grande expé-
rience, chose qui lui a permis d’in-
tégrer à la fin de son prêt l’effectif
paciste et devenir l’un des élé-
ments indispensables.      

Rachid C.

HARRARI OFFICIALISE
SON DÉPART KHALFALLAH «C’EST

BON, JE RESTE»

YAYA A RENOUVELÉ, AKZIZ
ET BOUCHRIHA ONT SIGNÉ
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2liGue
MoBilis

MOB

L a conjoncture actuelle nous
pousse à dire que le MOB joue
avec le feu et que certains milieux

qui gravitent autour ne semblent pas
mesurer les risques pesant sur le club
qui détient le record des renvois d'AG
des actionnaires à cause d'une mani-
feste mauvaise volonté des parties
concernées. Ainsi, si les choses restent
ainsi notamment avec ce blocage des
actionnaires, la formule d’un direc-
toire est la plus plausible, apprend-on
auprès de certains membres du CA.
D’autres n’y croient pas. Pour eux, le
nom du successeur d’Akli Adrar est
un secret de Polichinelle. Ce serait
Arab Benaï à qui certains actionnaires
ont proposé de reprendre les com-
mandes. Pour eux, il reste le seul pré-
tendant aux commandes et qui en
plus aurait donné son accord pour ce
faire. 
Dans une crise sans précédent depuis
maintenant cinq mois, le MOB et ses
fidèles supporters sont les seuls per-
dants puisque c’est eux qui sont en
train de payer les frais des perturba-
tions endurées depuis le début de sai-
son précédente. Qui a tort et qui a
raison ? Au MOB, c'est le black-out et
la tournure des évènements a débou-
ché sur la désignation d'un directoire

dont ni la date d'installation ni la
composante n'ont été divulguées. 

sa mission : entamer la
préparation de la nouvelle
saison  

Il n'est plus question que cette si-
tuation perdure. C'est l'appel que font
les fans béjaouis. L'équipe sans diri-
geants n'arrive plus à arrêter l'hémor-
ragie. En effet certains en ont assez
d'attendre et ils pensent sérieusement
à aller voir ailleurs. C'est pourquoi
pour cette situation, un directoire se-
rait peut-être une solution afin de pré-
parer d’ores et déjà la nouvelle saison.
Le directoire aura pour mission de
gérer les affaires courantes du club et
entamer les préparatifs de la nouvelle
saison. Ce sera donc une étape im-
portant dans la vie du club béjaoui qui
vit une crise administrative et finan-
cière à la fois sans précédent. 

la situation ne peut plus
durer 

La grande question qui taraude les
esprits est de savoir si le club pourra
compter sur de véritables hommes, du
genre à ne pas abandonner le navire.
Cependant, quels que soient la situa-
tion, les personnes et les aléas de l’ave-

nir, le MOB devra continuer à exister,
mais, surtout, repartir avec des
hommes qui l’aiment et sachent la
couver. Après une saison catastro-
phique, Bejaia pleure son sort, toute-
fois il ne faut surtout pas laisser le club
sourdre dans sa désillusion. Les
grands hommes, ce sont ceux qui sa-
vent relever leur équipe, et les grands
clubs ne meurent jamais. Pour peu
que le club ne soit pas en panne
d’hommes et en crise d’identité et que
les leçons soient méditées.

les choses devraient
s’officialiser la semaine
prochaine  

A en croire des sources bien infor-
mées de la maison béjaouie, les choses
devaient être officialisé lors de la réu-
nion  de la semaine prochaine. Ainsi, le
temps presse et le MOB ne semble pas
suivre le train des autres clubs. Toute-
fois, le constat est là, le MOB n’arrive
pas à gérer ses affaires, et les supporters
sont très inquiets. Ils sont en train de
suivre avec intérêt l'évolution de la si-
tuation, craignent que le club ne puisse
pas tenir son rang lors de la nouvelle
saison et revivre aussi le même scénario
de la saison écoulée, qui a été un échec
total. Au vu du retard qu’est en train
d’accumuler le club, la solution vien-
drait sans nul doute d’un directoire,
une solution provisoire.

S. A. 

Pour rappel Arab Benaï, qui
a géré la SSPA/MOB par déro-
gation pour une durée de six
mois, nous a déclaré : «Le club
est sans président depuis des
mois, les actionnaires ont du
mal à tenir leur assemblée et
celle-ci a été marquée par plu-
sieurs reports. Ma mission est
terminée, mais en tant que pré-
sident du club amateur et seul
organe officiel du club en ce
moment, je continue de recevoir
les différents courriers de la
SSPA. Je viens de recevoir des
correspondances au sujet des
certains joueurs qui ont saisi la
CRL. Le club dispose de
quelques jours pour les payer
afin d’éviter les ennuis.»

«C’est le Csa qui a sauvé
le MoB la saison
dernière»

Arab Benaï s’est interrogé
néanmoins sur la responsabi-
lité du CSA en disant : «Je crois
que le CSA a sauvé le MOB, la
saison dernière, et ce, en faisant
redémarrer le club en plein sai-
sone et en évitant le forfait sur-
tout en l’absence du conseil
d’administration. De ce fait, je
ne vois pas le mal au fait que le
CSA a fait fonctionner le club.

Maintenant, notre dérogation
est terminée, on est en train de
faire le nécessaires pour ras-
sembler les actionnaires qui
doivent eux aussi prendre leurs
responsabilités s’ils aiment vrai-
ment ce club.»

«si ça persiste,
on sera obligé de faire
appel à un liquidateur
judiciaire»

Les actionnaires ne veulent
pas réagir et cela met le club en
danger. Ainsi  la solution vien-
dra certainement de la disso-
lution de la société par action,
dira Benaï : 

«Je pense que ce sont les ac-
tionnaires eux-mêmes qui ont
créé cette situation de blocage
du moment que rien n’a fonc-
tionné depuis plus d’une année.
S’ils veulent partir qu’ils nous le
disent au lieu de persister dans
ce blocage. ca ne doit pas conti-
nue ainsi. Le MOB doit redé-
marrer et s’il faut  qu’on fasse
appel à liquidateur judicaire,
on le fera. C’est à ce moment là
qu’on pourra parler des chances
de voir le CSA diriger le club la
saison prochaine.» 

S. A.

Ce qui s'est passé mardi après-
midi, en marge de l'assem-
blée générale ordinaire du

CSA/JSMB, a dépassé toutes les li-
mites du raisonnable. Confusion,
altercations, accusations et troubles
ont été les faits saillants d'une AG
pas si ordinaire que cela. Avant
même le début des travaux, on sen-
tait déjà la pression et l'énervement
des centaines de supporters à l'en-
trée de la salle, ainsi que les mem-
bres de l'AG, venus pour le seul but
de demander des comptes à l’ancien
président, Belkacem Houassi. Bien
qu'aucun incident grave n'ait été si-
gnalé au cours de cette AGO hou-
leuse, celle-ci a failli tourner au
vinaigre, suite à un malentendu
entre Seddar et Houassi qui a voulu
s’expliquer sur la période de sa pré-
sidence. Il faut dire que les présents
n'ont pas réussi leur conclave pour
tirer le club de la crise qui le secoue
actuellement.

le bilan financier 2019
rejeté 

L’assemblée du club amateur s’est
tenue avant-hier et a été marquée
par le rejet du bilan financier de
l’anicien président Belkacem
Houassi  pour le premier semestre
2019.  L’actuel président Mourad
Seddar qui a ouvert la séance a tenu
à expliquer d’emblée que «je ne
peux faire le procès des personnes
on se contentera de faire un constat
de la situation » dira à l’assistance
avant de passer au vote qui a eu lieu
à bulletins secrets pour 25 voix
contre, 12 voix oui et un seul bulle-
tin nul sur les 38 votants. Les mem-
bres de l’assemblée ont désapprouvé
le bilan après avoir constaté qu’il y
avait des anomalies dans les dé-

penses et surtout l’absence intri-
gante du trésorier de Houassi. «On
était obligé de les retirer pour conti-
nuer à faire fonctionner le club car
à cette époque le compte  de la SSPA
était bloqué. Mais je ne vois pas
pourquoi tant de polémique car cet
argent a été remis à la trésorerie de
la SSPA et il y a des décharges

comme preuves», dira le président
sortant Houassi. 

une enquête d’audit de
l’époque de Houassi sera
enclenchée 

Interrogé sur les bilans qu'il de-
vait présenter, Seddar a expliqué
qu'il est question du bilan de clôture

aussi pour passer à autre chose. Et
les six premiers mois de l'époque de
Houassi ? lui a-t-on demandé. «Il
faut poser la question à Houassi.»
Ainsi, les membres de l’AG exigent
aussi une enquête d’audit interne
pour voir ou est passé l’argent la sai-
son ou il a présidé le club. L'enquête
en question se définit comme une
recherche objective, indépendante,
méthodique et rigoureuse relative à
des gestes ou à des actes commis
par la direction. Elle vise à analyser,
comprendre et valider les faits re-
prochés aux dirigeants sur plan fi-
nancier.  Les membres de l'AG
affirment qu'ils ne se tairont pas et
demanderont des comptes sur la
gestion du club afin de procéder à
structuration de l’Assemblé géné-
rale du club amateur et voter en-
suite le  nouveau règlement
intérieur. 

17 chèques en circulation
d’une valeur de 450 
millions 

Toujours dans le même sillage le
président Seddar affirme que de-
puis 2019, certains joueurs possè-
dent toujours des chèques non
encaissés : «Peut-être je vais vous
surprendre encore plus quand je
vais vous dire que des chèques, plus
de 17, sont en circulation d’une va-
leur de 450 millions et non encais-
sés de la Coupe d’Algérie. C’est pour
dire aussi que le mal est profond et
que la situation de la JSMB depuis
quelques mois s’est beaucoup dété-
riorée à cause de ce genre de pra-
tique.» Les membres de l’AG ont
expliqué donc leur vote justement à
cause de ces anomalies constatées
dans le bilan de Houassi qui conti-
nue a faire couler beaucoup d’encre. 

seddar annonce 
sa démission 

Après cela et c'est ça le plus im-
portant Mourad Seddar, le prési-
dent du CSA, a déclaré qu'il se
retirait des affaires de la JSMB et a
également annoncé la démission de
son bureau ainsi que sa propre dé-
mission à partir d'aujourd'hui, il a
proposé à l'assemblée de constituer
une commission de recueille des
candidatures pour un éventuel re-
preneur. L'assemblée a refusé cette
démission et a demandé à l'actuelle
direction de continuer sa mission,
au moins pour démarrer l'équipe
pour cette nouvelle saison puis de
partir s'ils le désirent toujours, car
tout départ dans les conditions ac-
tuelles sera considéré comme une
fuite de responsabilité. La précé-
dente Assemblée générale, s’est ter-
minée dans le flou total, toutefois,
aujourd’hui, les choses vont très
mal au sein de la JSMB. 

Que décideront les 
membres de l’aG ?

Toutefois, la question qu'un bon
nombre d'observateurs et surtout
les amoureux du club se posent ac-
tuellement est certainement celle
liée à la décision que prendront les
membres de la direction actuelle
lors de cette AGO. En effet, ayant
annoncé à maintes reprises qu'ils ne
resteront pas à la tête du club la sai-
son prochaine, voilà que ces der-
niers peuvent se retrouver dans
l'obligation de rester et de consti-
tuer le CSA qui aura à gérer les af-
faires du club amateur à l'avenir,
surtout en l'absence des candidats
qui seront aptes à prendre les desti-
nées de l’équipe.

  S. A.

Confusion, alterCations et aCCusations… 

L’AGO DU CSA A FAILLI TOURNER AU VINAIGRE !

BENAÏ «MA MISSION
EST TERMINÉE, LES ACTIONNAIRES
DOIVENT TROUVER UNE SOLUTION»

VERS L’INSTALLATION D’UN DIRECTOIRE 
POUR GÉRER LE CLUB



Titulaire indiscutable à
l’Ajax Amsterdam, le milieu
de terrain néerlandais Van
de Beek, qui a décidé d’op-

ter pour Manchester
United cet été, a rap-
pelé ses grandes am-
bitions au magazine
du club Inside Uni-

ted repris par Goal :
« J'ai beaucoup re-

gardé Manchester
United. Parce que

beaucoup de
j o u e u r s

néerlan-
dais ont
joué ici
e t
c 'é tait
agréa-
ble à re-
g ard e r
si vous

êtes un
jeune en-

fant et que
vous voyez

les joueurs
né er landais
là-bas. Daley
Blind, Edwin
van der Sar,
Robin van
Persie, vous

les voyez. Ils
ont remporté

beaucoup de ti-

tres et United a toujours
joué un beau football, ce
qui était toujours agréable
à voir…J'ai hâte de jouer à
de nombreux matches avec
eux. Il y a beaucoup de
jeunes joueurs dans le
groupe, autour de mon âge,
et je pense que c'est une
très grande opportunité
pour moi d'aider l'équipe.
C’est toujours bon de jouer
avec ce genre de joueurs,
vous pouvez apprendre de
tout le monde. Tout le
monde a ses propres quali-
tés et vous devez prendre
les choses en main. Je suis
vraiment content de pou-
voir jouer avec eux. C'est ce
que je veux et j'espère
qu'ensemble, nous pour-

rons créer un bel avenir
pour le club…Tout le
monde m'a beaucoup aidé
et voulait que je me sente
chez moi et c'est vraiment
bien pour moi et cela m'a
donné la confiance néces-
saire pour jouer. C’est un
club familial, je le sens déjà
dès les premières secondes
que je suis ici. Old Trafford
est un stade incroyable. Le
plus beau sera quand les
fans seront là aussi et j'ai
hâte de jouer pour la pre-
mière fois devant eux. J'es-
père les voir bientôt dans le
stade car pour notre
équipe, ils nous donneront
beaucoup de puissance
quand nous pourrons les
avoir avec nous.»

Après la décision de
Lionel Messi d’hono-
rer sa dernière année
de contrat avant
d’envisager de nou-
veau un départ de

son club de toujours,
Ronald Koeman, qui a

été amené à remplacer
Quique Setién sur le

banc, a tenu à cal-
mer le jeu avec
le crack Ar-
gentin, en té-
moigne ses
propos rap-
portés par
Goal :  «
C'était prin-
cipalement
un conflit

entre Messi et
le club. J'ai
parlé à Messi
depuis lors et
nous conti-
n u e r o n s
comme d'ha-
bitude.» A
noter que si
le capitaine
des Blau-
grana ve-
nait à être
a p p e l é
par l'Ar-

g e n t i n e
pour la pro-
chaine série de

matchs internationaux
d'octobre, il serait obligé
de se mettre en quaran-
taine 15 jours avant, le
rendant indisponible
pour les trois premiers
matchs de Liga.

« Il faut vendre
avant de faire venir
Depay»

Désireux de recruter
un nouvel attaquant pour
pallier le probable départ
de Luis Suarez, l'ancien
entraîneur d'Everton, qui
aurait demandé dans un
premier temps, à faire
venir l'un de ses protégés
chez les Toffees, l'atta-
quant de l'Inter Milan,
Romelu Lukaku, serait
tenté par le recrutement
de Memphis Depay.
Néanmoins, l’ancien sé-
lectionneur des Pays-Bas,
sait qu’il faudra vendre
quelques indésirables
avant de s’offrir les ser-
vices du capitaine de l’OL
: « D'abord, il faut vendre
avant de faire venir
Depay…Nous travaillons
maintenant pour la nou-
velle saison et je suppose
que nous allons le faire
avec ce groupe avec le-
quel nous sommes en
préparation.»

TOTTENHAM
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BARÇA
NEYMAR SOUTENU PAR LE
GOUVERNEMENT BRÉSILIEN

Alors que le flou règne autour
de l'affaire entre Neymar et Al-
varo Gonzalez, l’attaquant pari-
sien qui accuse le défenseur
marseillais de lui avoir adressé
des propos racistes lors du Clas-
sique (0-1), a reçu le soutien du
gouvernement brésilien. «Face à
un énième cas de racisme dans
le sport, le Ministère de la

Femme, de la Famille et des Droits de l'homme est so-
lidaire avec le joueur Neymar Jr. Le racisme est un
crime», a affirmé le Ministère. Accusé d’insultes ra-
cistes par le Brésilien, le défenseur de l’Olympique de
Marseille n’exclut pas de son coté, de porter plainte
contre le n°10 parisien.

KLOPP  «JE VAIS FAIRE UNE PAUSE
D'UN AN APRÈS LIVERPOOL»

Lié aux Reds jusqu’en 2024, le
technicien allemand Jürgen
Klopp ne sera pas pressé de diri-
ger un nouveau club après son
départ de Liverpool, en té-
moigne ses propos relayés par
Goal : « Il me reste quatre ans, ce
qui me semble une éternité dans
le football. Beaucoup de choses
peuvent se passer pendant cette
période. Je suppose que dans quatre ans, je réfléchirai
à l'opportunité de renouveler ou non. Si je ne renou-
velle pas, je partirai en vacances. Quand je quitterai Li-
verpool, je ne prendrai pas de nouvel emploi le
lendemain. C'est sûr. Je vais faire une pause d'un an
après Liverpool.»

«J’AI DÉJÀ ESSAYÉ
DE SIGNER
BALE» 

En partance du Real Ma-
drid, Gareth Bale ambi-
tionne de poursuivre
sa carrière en
Premier League.
Annoncé tout
proche de re-
joindre Man-
chester
United, l’atta-
quant Gal-
lois, est
plutôt tenté
par un retour
à Tottenham. «
Gareth Bale aime
toujours Tottenham.
Nous discutons actuel-
lement avec les deux
clubs. C’est là-bas qu’il
veut être », a révélé son
agent Jonathan Barnett.
Une possibilité confir-
mée selon Goal, par le
manager des Spurs,
José Mourinho : « Je ne
commente pas les choses
hypothétiques. Gareth Bale
est un joueur du Real Ma-
drid…Mais j’ai essayé de le
signer pendant mon sé-
jour en Espagne mais je
n’ai pas réussi à l’avoir. Le
président a malgré tout
suivi mon instinct et mes
connaissances et la
saison après mon dé-
part, il a amené Bale
au club. Ce n’est
pas un secret et
Gareth le sait.»

MOURINHO KOEMAN 
«LE CONFLIT ÉTAIT ENTRE LE

CLUB ET MESSI»

Attendue depuis plusieurs semaines, la
prolongation de Pierre-Emerick Auba-
meyang a été officialisée mardi par
Arsenal. L'ancien buteur du BVB, qui
vient de prolonger trois ans chez les
Gunners, touchera la bagatelle de 55
millions de livres bonus inclus sur la
période, soit 60 millions d’euros. Dés-
ormais le joueur d'Arsenal le mieux
payé devant Mesut Özil, le capitaine des
Gunners mérite amplement une
telle récompense selon les dires
de l’entraineur  Mikel Arteta,
repris par Topmercato : «
C'était important pour
Pierre-Emerick de rester
avec nous. C'est un superbe
joueur avec une mentalité
incroyable. Être le joueur
à avoir mis le moins de
temps à atteindre les 50
buts avec ce club dit tout
ce que vous devez savoir
sur lui et sa façon de tra-
vailler. C'est un leader
important pour l'équipe
et une grande partie de
ce que nous construi-
sons. Il veut être parmi
les meilleurs joueurs du
monde et laisser sa
marque. Il peut y parve-
nir ici. »

ARTETA «AUBAMEYANG 
VEUT ÊTRE PARMI LES MEILLEURS
JOUEURS DU MONDE»

ARSENAL
MAN UNITEDVAN DE BEEK «NOUS POURRONS

CRÉER UN BEL AVENIR POUR LE CLUB»

PSG

LIVERPOOL

INTER MILAN 
LE PSG SONGERAIT À NAINGGOLAN

De retour de Cagliari après un
prêt réussi, Radja Nainggolan
pourrait déjà faire ses valises et
quitter Milan cet été. En effet, le
directeur sportif du PSG, Leo-
nardo, est notamment intéressé
par le profil de l’international
Belge. Pour convaincre l'Inter, le
champion de France semble par-
tant pour monter une opération

financière similaire à celle d'Alessandro Florenzi, à sa-
voir un prêt avec une option d'achat. A noter que de
son coté, le milieu de terrain expérimenté Borja Va-
lero, libre de tout contrat, fait son retour à la Fioren-
tina, après trois ans chez les Nerazzurri. 

REAL MADRID
SERGIO REGUILON PROCHE
DE TOTTENHAM

Annoncé proche de Manches-
ter United en début de semaine,
Sergio Reguilon va finalement
quitter le Real Madrid pour Tot-
tenham. Barré par Marcelo et
Ferland Mendy, le jeune latéral
gauche des Merengue va pour-
suivre sa carrière à Londres. Le
Real Madrid et Tottenham ont trouvé un accord pour
le transfert de l’international espagnol moyennant 30
millions et une option de rachat. En effet, les dirigeants
madrilènes auraient inclus une clause leur permettant
de rapatrier le joueur pour un montant compris entre
35 et 40 M€ jusqu'en 2022.

JUVENTUS 
DE SCIGLIO VEUT REBONDIR
À L'AS ROME

En attendant de pouvoir conclure l'opération Edin
Dzeko, la Juventus et la Roma auraient trouvé un ac-
cord concernant Mattia De Sciglio. Un temps ciblé
par le Paris Saint-Germain, le latéral droit italien,
débarquera dans la capitale sous la forme d'un prêt
comprenant une option d'achat. Sous contrat
jusqu'en juin 2022 avec les Bianconeri, le footballeur
de 27 ans, avait disputé la saison dernière, 13
matches toutes compétitions confondues, pour neuf
apparitions en Serie A.



16

N°4857/ JEUDI  17 SEPTEMBRE 2020
ÉQUIPE NATIONALE

Sofiane Hanni revient sur
son excellent début de
saison au Qatar et parle en
exclusivité de ses objectifs
avec Al Gharrafa et de son
éventuel retour en sélection.
Hanni évoque aussi le
prochain Mondial qui aura
lieu dans ce pays en hiver
2022. 

Sofiane, après une année spor-
tive perturbée pourtant par l’ar-
rêt forcé en raison du
Coronavirus, vous abordez une
nouvelle saison sur de bons aus-
pices, votre réaction ?
Hamdoulillah, on est dans la

lancée de la saison passée où nous
avons pu décrocher une place qua-
lificative à la Ligue des champions
asiatique. Maintenant, on com-
mence une nouvelle saison, l’ob-
jectif est de concurrencer les
meilleures équipes et se mêler à la
bagarre pour le titre de champion. 

Vous commencez bien la nou-
velle saison, deux buts et une
passe décisive en 2 matchs, un
commentaire ?
J’essaye toujours de porter ma

pierre à l’édifice en aidant mon
équipe au maximum c’est pour
cela qu’on m’a recruté d’ailleurs.
Je fais bien ce que je sais faire,
et je suis satisfait de mon ren-
dement même si je veux faire
mieux en marquant des buts
et en délivrant des passes dé-
cisives. J’espère qu’on fera
mieux cette saison. 

Il y a la Coupe du monde
au Qatar, d’abord vous avez
certainement envie de jouer
le Mondial avec l’Algérie
dans ce pays ?
Oui, bien sûr, après c’est le sé-

lectionneur qui décide. Je sais
que Djamel Belmadi suit tous les
joueurs capables de représenter la
sélection, maintenant à moi de
faire le nécessaire pour forcer le
mérite du sélectionneur national.

Je suis à la disposition du coach, je
ferai tout pour revenir en Equipe
nationale. 

Vous avez vécu la Coupe du
monde en Russie, et là vous êtes
au Qatar depuis un peu plus
d’un an, pensez-vous que ce
pays est capable de rele-
ver le défi dans l’or-
ganisation de ce
grand évènement
sportif ?
D’après ce que j’ai

pu voir ici sur place
au Qatar, je pense
qu’ils sont bien en
mesure de répondre
aux attentes d’une aussi
grande compétition sans
aucun problème. Au
Qatar, ils sont tous les
moyens néces-
saires et les
condi-

tions sont toutes réunies pour
réussir une belle Coupe du
monde. J’ai été en Russie en 2018,
ça s’est très bien passé, ce grand
pays a très bien géré la compéti-
tion et quand je vois comment les
choses se passent ici au Qatar en

matière d’organisation, je n’ai
aucun doute quant à la

réussite de prochain
Mondial-2022
inch’Allah. 
Pour l’Algérie, d’au-
cuns pensent que
la qualification ne
doit pas lui échap-
per, c’est votre avis ?

C’est vrai que
lorsqu’on regarde le

parcours de l’Equipe
nationale en Coupe

d’Afrique et ses derniers
matchs avec coach Bel-

madi, on peut dire qu’il
n’y aucun danger

pour l’Algérie
mais le foot-
ball se joue
sur le ter-
rain et on
doit faire
preuve de
beaucoup
de d’humi-
lité. On est
attendus au
tournant,
on est de-
venus
l’équipe à

battre.
Après, on ne
doit crain-
dre per-
sonne, on
doit gar-
der cette
confiance
en jouant
avec le
même état
d’esprit. La

force de notre sélection réside
dans son esprit de guerriers ins-
tauré par Belmadi.  On n’a pas vu
cela depuis la Coupe du Monde
2014. C’est pour vous dire que je
ne m’inquiète pas pour la sélec-
tion. 

Les choses se passent bien mais
des équipes en Europe et au
Golfe sont intéressées, une
confirmation ?
Effectivement, j’ai un signé un

contrat jusqu’en 2022 ici à Al
Gharrafa, maintenant, je sais que
plusieurs clubs sont intéressés
mais moi j’ai un contrat à honorer
avec mon club et je tiens à le faire
de la meilleure manière possible,
ensuite on verra inch’Allah. 

Malgré votre absence de la sé-
lection, vous gardez toujours le
respect des fans de l’Equipe na-
tionale, votre sentiment par
rapport à cela ?
Ça fait plaisir, c’est aussi une

fierté, je n’ai pas fait la CAN mais
le petit passage en sélection que je
considère positif malgré tout me
comble surtout lorsque je constate
ce retour et cette reconnaissance
des supporteurs de l’EN. Je suis
vraiment consolé. Je n’oublierai ja-
mais les messages reçus après la
CAN de la part de milliers de fans
algériens.

Ils vous disaient quoi ?
Ils me disaient qu’ils auraient

aimé me voir avec Belmadi à la
Coupe d’Afrique, maintenant je re-
çois aussi beaucoup de messages
d’encouragements par rapport à
mon parcours ici au Qatar. Cela
n’a pas de prix. 

Merci et à la prochaine inch’Al-
lah avec une convocation en sé-
lection ?
Merci à vous ! Je passe le salam

à tous les Algériens et inch’Allah
un retour en sélection, pourquoi
pas ? 

Entretien réalisé par 
Moumen Ait Kaci Ali 

HANNI «J’AURAIS AIMÉ FAIRE 
LA CAN MAIS JE N’EN VEUX À PERSONNE
JE SUIS FIER DU SACRE DE MON PAYS»
«L’ALGÉRIE EST DEVENUE L’ÉQUIPE À BATTRE, ON DOIT

GARDER L’ESPRIT DE GUERRIERS INCULQUÉ PAR BELMADI»  

Son agent nous confirme
son transfert  
ARIBI LE 23
SEPTEMBRE À
NÎMES POUR LA
VISITE MÉDICALE 

Comme nous
l’avons annoncé,
le buteur algérien
du club tunisien
de l’Etoile du
Sahel, Karim
Aribi, sera nîmois
la saison pro-
chaine. Une in-
formation que
nous avons pu confirmer auprès de
son agent, hier après-midi. Aribi, re-
tenu par Djamel Belmadi avant l’an-
nulation du dernier stage de
l’Equipe nationale en mars dernier,
est attendu le 23 septembre prochain
à Nîmes pour passer la visite médi-
cale et procéder officiellement à la
signature de son contrat avec les
Crocodiles. Karim, qui a réglé son
problème de visa, sera donc avec son
camarade Zinedine Ferhat à Nîmes. 

BELMADI L’ENCENSE
ET L’ATTEND POUR LE
PROCHAIN STAGE  

L’attaquant algérien Karim Aribi
s’est distingué avec l’Etoile du
Sahel notamment en Ligue des
Champions où il avait marqué 10
buts en 10 matchs. L’ancien joueur
du CR Belouizdad et du DRB Tad-
jenant signera un contrat de 5 ans
pour un montant de 800 000
euros, plus quelques bonus et
quelques primes à discuter encore
avec ses nouveaux dirigeants.
Aribi courtisé en Arabie Saoudite
par Al Ahli, Al Ittifaq et en Egypte
par Pyramids a préféré jouer en
Europe pour améliorer ses qualités
et se rapprocher encore plus de la
sélection nationale dirigée par
Djamel Belmadi. Ce dernier avait,
pour rappel, conseillé aux diri-
geants nîmois lors d’un entretien
téléphonique avec le directeur
sportif franco-algérien Reda Ha-
mache. 

FERHAT LUI SERVIRA
DE GUIDE 

Pour bien
commencer sa
nouvelle vie en
France, l’Algé-
rien Karim Aribi
aura besoin de
quelques jours
pour s’adapter à
la ville de Nîmes où il ne sera cer-
tainement pas dépaysé tant plu-
sieurs Algériens y résident. Pour
pouvoir s’intégrer à son nouveau
club, le meilleur buteur de la der-

nière édition de la Ligue des
Champions Afrique pourrait

compter sur l’apport de son
camarade en Equipe na-

tionale et coéquipier dés-
ormais à Nîmes
Zinedine Ferhat. Ce
dernier l’accueillera à
bras ouverts et lui sera
d’une forte aide sur le
terrain notamment
lors des premiers
matchs en Ligue 1. 

Moumen A.

L’attaquant de l’Equipe natio-
nale Andy Delort n’a pas passé
sous silence la dernière sortie
du directeur sportif  du club
lyonnais Juninho qui avait dé-
claré au micro de Téléfoot,
après la défaite de son équipe
au stade de la Mosson, que les
mMontpelliérains cassaient le
jeu en  se contentant  de balan-
cer le ballon en direction des
attaquants "Ici, ça balance, il n’y
a pas beaucoup de football, a
indiqué le Brésilien au nouveau
média sportif. Ça balance de-
vant sur les deux attaquants
(Delort et Laborde, ndlr) qui
posent beaucoup de problèmes
physiquement, font des appels et
ne se fatiguent jamais. Ça t’em-
pêche de sortir le ballon tran-

quillement, mais on le savait."
Des déclarations qui ont donc
fait réagir l’autre capitaine de
Montpellier Delort qui a ré-
pondu sur son compte  Twitter,
en postant une photo de la Pa-
nenka réussie par son coéqui-
pier, Teji Savanier : «Ici, il y a la
Panenka et c’est tout en finesse»,
a notamment publié  le cham-
pion d’Afrique. 

Il a mal apprécié son
remplacement contre l’OL 

Malchanceux et visiblement
dans un mauvais jour pour ce
choc gagné par ses camarades
contre l’Olympique Lyonnais
avant-hier, l’attaquant algérien
de Montpellier Andy Delort
n’est pas allé au bout de cette

rencontre. Son entraineur a
d’ailleurs jugé qu’l devait être
rempalcer en milieu de se-
conde période pour augmenter
les chances de son équipe de
remporter ce duel au som-
met. Remplacé à la 61’
Andy a montré des
signes de méconten-
tements. Il était
beaucoup plus de
sa prestation et
surtout de son
but tout fait
rater devant
le but lyon-
nais en
première
période. 

M. A.

LA RÉPONSE SÈCHE DE DELORT À JUNINHO 

UNE PREMIÈRE
EUROPÉENNE

POUR BENNACER 
Le milieu de terrain algérien Ismaël

Bennacer commencera la nouvelle saison
avec le Milan AC par un match important
contre la formation irlandaise de Shamrock
Rovers comptant pour le premier tour prélimi-
naire de l’Europa League. Bennacer devrait
commencer d’entrée ce match qui se jouera
sur une confrontation.  

Fares
a passé sa

visite médicale
hier 

Depuis quelques jours à Rome, l’Algérien
de Spal Ferrara Mohamed Fares s’est dé-
placé hier en milieu de matinée  à la cli-
nique spécialisée de  « Paideia » pour

passer la traditionnelle visite médicale, avant
de procéder la signature de son contrat de

cinq ans avec la Lazio Rome. Comme avancé
hier, après l'arrivée de l’attaquant Bos-

niaque du Fenerbahcé,  Muriqi en
attaque, le club de la capitale

italienne devrait annoncer
dans les prochaines
heures sa nouvelle
recrue lors de ce

mercato.
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